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Todas las citas bíblicas son de la versión Reina-Valera, revisión de 1960, si es 

otra versión será con una indicación especial. 

E stimado lector: Hemos decidido en Maranatha!separar ésta sec-

ción de nuestra revista, de manera permanente, para mostrarle el 

plan de salvación divino para la raza humana.  Sería muy vergonzoso 

de nuestra parte que Ud. leyera Maranatha!Y después se perdiera al cielo. 

Si todavía no tiene la seguridad a dónde irá después de morir, le rogamos que 

lea y escuche con atención lo que Dios dice en su Palabra: 

 

Primero: ¡Dios lo ama! 

“Porque de tal manera amó Dios a éste mundo que ha dado a su Hijo unigénito, 

para que todo en él cree, no se pierda, más tenga vida eterna” (Jn.3:16). 

Segundo: ¡El hombre es pecador, y el pecado lo ha apartado de Dios! “Por cuanto todos 

pecaron, y están destituidos de la gloria del Señor” (Ro.3:22). 

Tercero: Jesucristo es el ÚNICO remedio para el pecado del ser humano. “Y en ningún otro 

hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el cielo dado a los hombres, en que 

podamos ser salvos”. 

Cuarto: ¡Es necesario CONVERTIRSE a Cristo y aceptarlo como único Salvador Personal! 

Jesús llama nuevo nacimiento a ésta experiencia, cuando dice: “El que no naciere de 

nuevo, no puede ver el reino de Dios!” (Jn.3:3b). 

 Lo invitamos a que un paso de fe y se arrepienta de sus pecados y se convierta  al Señor 

Jesucristo de todo corazón. Cuando lo haga, se convertirá un hijo o hija de Dios. 
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R ealmente estamos asombrados de la 

gran repercusión que tuvo nuestra re-

vista  Maranatha!  en su primer nú-

mero, y por ello todos los que formamos parte de 

este hermoso proyecto alabamos a Dios por su 

abundante Gracia derramada sobre nosotros. 

 Como Ud. verá, los que escribimos en éstas 

revista pertenecemos a diferentes países y minis-

terios. El Pr. Cubillos de Paraguay, el Pr. John 

Betancur de Colombia, los Prs. Evelyn y Jorge Ló-

pez, misioneros chilenos en México. Todos nos 

hemos puesto de acuerdo en realizar éste men-

suario con la firme convicción de anunciar a la 

grey cristiana y a los que no son, que Jesús esta 

muy pronto por volver a buscar a su Iglesia justo 

antes de que se desaten los terribles juicios sobre 

esta humanidad  pecadora y sobre éste vapuleado 

planeta llamado Tierra. 

 En éste segundo número el pastor David Ve-

ra (quien es periodista en el Congreso de la Na-

ción Argentina) aborda el tema de lo que pasó ha-

ce poco en los Estados Unidos de América donde 

el actual presidente, Barak Obama, impulsó el 

proyecto de comenzar a instalar microchips en los 

habitantes de ese país para un mejor control del 

sistema salud. 

 Tenemos que darnos cuenta que Satán se 

está moviendo más que nunca con todos sus alia-

dos y personeros detrás de bambalinas. Éste án-

gel caído, junto a sus aliados, está preparando 

todo en todas las áreas que podamos imaginarnos 

(política, economía, religión, cultura, etc.) para 

allanarle el camino a la manifestación del Anti-

cristo. 

 Desgraciadamente muchos no creen esto, 

aunque delante de nuestros ojos se están cum-

pliendo con precisión matemática las profecías 

dichas por todos los profetas hebreos. 

 Muchos se nos critica cuando denunciamos 

“Tenemos que daros cuenta que Satán 

se está moviendo más que nunca con 

todos sus aliados y personeros detrás de 

bambalinas” 

que hay una conjura interna-

cional del espíritu del Anti-

cristo para que desde los púl-

pitos no se advierta, enseñe y 

se aliente al Pueblo de Dios a 

vivir santamente porque su 

gran Rey viene a buscarlos. 

Son muy pocos los ministerios 

que anuncian estas cosas.  

 Varias veces me han 

acusado de querer asustar a 

las personas tildándome de 

profeta mentiroso (aclaro que 

no tengo ministerio profético), 

aún en las calles de mi ciudad 

y en algunas puertas han pe-

gado carteles diciendo que 

tengan cuidado con aquellos 

que hablan que todo se acaba. 

 ¿Será que nadie lee las 

enseñanzas de Jesús y sus 

apóstoles? No en vano todo 

ellos enseñan que tenemos 

que prepararnos, el apóstol 

Pedro dice: “Puesto que estas 

cosas han de ser desechas, 

¡cómo no debéis vosotros an-

dar santa y piadosa manera 

de vivir. Esperando y apresu-

rándoos para la venida de 

Dios, en el cual los cielos, en-

cendiéndose, serán desechos, 

y los elementos, siendo quema-

dos, se fundirán!” (2P.3:11-

12). 

 Nuestra misión no es 

asustar, ¡Todo lo contrario!, 

no en vano Jesús dijo: 

“Cuando estas cosas comien-

cen a suceder, erguíos y levan-

tad vuestra cabeza, porque 

vuestra redención está cer-

ca” (Lc.21:38), tiene que ser 

motivo de alegría porque 

nuestro Señor Jesús viene, 

por eso más que nunca     

Maranatha!  

R
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Ricardo Arias 
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¿Qué tan cerca estamos del fin? 

 

 

Cuando La Tierra Comience 

A Temblar…. ¿Qué harás? 

¿Dónde estarás? 

Segunda Parte 

David Jeremiah 
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Lo que Dios destinó para ti, tarde o temprano llegara, espera en Dios ... 

 

 

 

E videntemente lo que 

está sucediendo en 

este período en particular, al 

final de los tres años y medios 

de la primera parte de la tri-

bulación, es tan terrible que 

literalmente se apodera de to-

dos; de ricos y pobres, de 

grande y chicos, influentes o 

sin influencia, y el terror que 

se apodera de ellos es tal que 

los lleva a clamar a los mon-

tes y collados. Notemos que 

hay cinco cosas que ocurren, 

y vamos nombrarlas: 

 La tierra tiembla: “Hubo 

un gran terremoto”. La palabra 

griega que se usa para 

“terremoto” es la palabra grie-

ga “seísmos”, seísmos, de ahí 

obtenemos nuestras palabras 

“sismógrafo o sismología”,  o 

el estudio de los terremotos. 

En su profecía acerca del fin 

de los tiempos, Jesús profeti-

zó que habría temblores terri-

bles. En Mt.24:7 Él nos dice: 

“Porque se levantará nación 

contra nación y reino contra 

reino, y habrá pestes, ham-

bres y terremotos en diferentes 

lugares”.  

 Mr.13.8 lo dice de la si-

guiente manera: “Porque se 

levantará nación contra nación 

y reino contra reino, y habrá 

terremotos en muchos lugares, 

y habrá hambres y alborotos, 

principios de dolores son es-

tos”. Lc.21:11 nos dice: “Y ha-

brá grandes terremotos y en 

diferentes lugares hambres y 

pestilencias; y habrá terror y 

grandes señales en el cielo”. 

Si nos ponemos a revisar el 

Antiguo Testamento, casi todo 

profeta del Antiguo Pacto pro-

fetizó que en el día del Señor 

(la tribulación), ese día estaría 

acompañado por terremotos. 

Por ejemplo, Ez.38:19: 

“Porque he hablado en mi celo 

y en el fuego de mi ira que el 

aquel tiempo habrá gran tem-

blor sobre la tierra de Israel”. 

Lo mismo nos dice el profeta 

Joel, haciendo eco de las pa-

labra de Ezequiel, en Jl.2:10: 

“Delante de él temblará la tie-

rra, se estremecerán los cielos, 

el sol y la luna se oscurecerán, 

y las estrellas retraerán su 

resplandor”. El profeta Amós 

nos dice en 8:8: “¿No se estre-

mecerá tierra sobre esto? ¿No 

llorará todo habitante de ella? 

Hageo 2:6: “Así dice Jehová 

de los ejércitos: de aquí a poco 

yo haré temblar los cielos y la 

tierra, el mar y la tierra seca”. 

Todos los profetas dijeron que 

cuando el juicio venga sobre 

esta tierra, vendría acompa-

ñado de grandes terremotos. 

  Resulta sumamente in-

teresante leer toda las Sagra-

das Escrituras y descubrir 

que ha habido temblores de 

tierra en varios tiempos muy 

importantes. Por ejemplo, 

cuando la Ley fue dada en el 

monte de Sinaí, la Biblia dice 

en Ex.19:18 que la tierra y 

todo el monte se estremecía 

en gran manera. Cuando Je-

sús murió en la Cruz, la Bi-

blia dice en  Mt.27:51: “Y he 

aquí el velo del templo se ras-

gó en dos, de arriba abajo y la 

tierra tembló y las rocas se 

partieron”. 

 Cuando Jesús salió de la 

tumba, dando evidencias irre-

futables que había obtenido 

su victoria sobre la muerte. 

Podemos leer en Mt.28:2: “Y 

hubo un gran terremoto, por-

que un ángel del Señor des-

cendiendo del cielo y llegando 

removió la piedra y se sentó 

sobre ella”. Las Sagradas Es-

crituras nos dicen que acom-

pañan a los juicios divinos, 

siempre que leemos de un jui-

cio. 

 En la Biblia no de-

be sorprendernos ver terremo-

tos en el cuadro. Nos pregun-

tamos a menudo  de ¿Cómo 

será cuando suceda el terre-

moto profetizado en el libro 

del Apocalipsis? ¿Qué senti-

rán las personas, y podrán 

entender? ¿Cómo puede ser 

un terremoto tan poderoso? 

 Todavía recuerdo el te-

rremoto que hace varios años 

devastó a la ciudad de México 

poniéndola de rodillas. El sis-

mo midió unos 7,6 en la esca-

la de Richter, el epicentro de 

éste terremoto estuvo como a 

400 kilómetros de la ciudad; 

pero debido a que la ciudad 

está construida en un lecho 

aluvial, un lago en lugar de 

sobre roca sólida. 

 

“Casi todo profeta del Antiguo Pacto profetizó que en el 

día del Señor  estaría acompañado por terremotos” 
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DANIEL: DIOS ES MI JUEZ. PROFÉTA JUDÍO, FUÉ LLEVADO A BABILONIA ENTRE LOS CAUTIVOS HEBREOS POR NABUDOCONOSOR. 

Las ondas sísmicas en lu-

gar de disminuir, en realidad 

habían sido amplificadas cinco 

veces cuando llegaron a la ciu-

dad, para empeoran las cosas, 

las ondas sísmicas desataron 

una resonancia armónica en 

muchos edificios, 

lo cual aumentó 

su fuerza otras 

cuatro veces.  

 El resultado 

fue que el terre-

moto sometió al-

gunas estructu-

ras a una fuerza 

neta aumentada 

unas 20 veces y 

eso hizo que al-

gunas estructu-

ras quedarán su-

jetas a una fuer-

za de 10 veces 

por segundo al 

cuadrado; o sea 

el equivalente a 

una media de la 

fuerza de gravedad por más de 

un minuto.  

 En término de tensión 

fue como si esos edificios hu-

biesen sido colocados en for-

ma paralela al suelo y sosteni-

dos ahí mientras la fuerza de 

gravedad destrozaba sus es-

tructuras. En la ciudad de Mé-

xico fue una devastación am-

pliamente extendida y más de 

10 mil personas perdieron sus 

vidas apenas en un solo terre-

moto. Creo que, salvo una vi-

sión reveladora del Espíritu 

Santo, es casi imposible el po-

der imaginar cuando el Señor 

Jesús haga temblar toda la 

tierra, el terremoto al cual los 

científicos le denominaron el 

Big One.  

 Lo terrible es que esto no 

es todo, ya que esto es parte 

del quíntuple de este sello en 

particular. Las Sagradas Es-

crituras dicen que lo próximo 

que sucederá no es sólo que la 

tierra temblará, sino que el 

cielo se oscurecerá. Leemos en 

Ap.6:12: “Y el sol se puso ne-

gro como tela de cilicio y la lu-

na se volvió toda como sangre”.  

 Es interesante repasar 

cuando han sucedido las mis-

mas cosas en el pasado, cuan-

do Jesús murió en la Cruz la 

tierra entera quedó a oscura a 

mediodía. Cuando Egipto fue 

castigado, hubo tinieblas como 

si fuera de noche. Cuando el 

Señor descendió en el Sinaí, la 

montaña entera estaba cubier-

ta de nubes negras; esto es, de 

nuevo, lo que los profetas pre-

dijeron que sucedería en prin-

cipios del período de la tribu-

lación. Joel 2:31 lo dice de la 

siguiente manera:  

 “Y daré prodigios en el 

cielo y la tierra, sangre y fuego; 

y columnas de humo. El sol se 

convertirá en 

tinieblas y la 

luna en sangre 

antes que ven-

ga el día gran-

de y espantoso 

de Jehová”.  El 

profeta Sofo-

nías dice en 

1:15: “Día de 

ira aquel día, 

día de angustia 

y de aprieto; 

día de alboroto 

y de asola-

miento, día de 

tinieblas y os-

curidad, día de 

nublado y ente-

nebrecimiento”. 

 En aquel 

día se sabrá que todo esto es 

en respuesta a las profecías 

del juicio divino, ¿pueden lle-

gar imaginarse lo que ocurrirá 

como consecuencia del juicio 

de Dios? Todo va a paralizarse 

ya que nuestro mundo gira 

alrededor de las potencias de 

las computadoras, el disco de 

la luna que de noche refleja la 

luz del sol se convertirá en un 

fantasmagórico rojo que asom-

brará incluso al observador 

más curtido.  

El hecho de que la luna se vuelva 

roja se explica fácilmente 

cuando se entiende que el sol 

se vuelve negro, lo que es se-

guro es que esto causará una 

 

“Las ondas sísmicas en lugar de disminuir, en realidad habían 

sido amplificadas cinco veces cuando llegaron a la ciudad” 
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oleada sin precedentes de crí-

menes y el estado anímico de 

las personas caerá en una de-

presión muy profunda. 

 Notemos que no sólo ha-

brá un terremoto a escala glo-

bal y el oscurecimiento del cie-

lo, sino que las estrellas cae-

rán. Leemos: “Y las estrellas 

del cielo cayeron sobre la tierra, 

como la higuera deja caer sus 

higos cuando es sacudida por 

un fuerte viento”. La palabra 

“estrellas”, aquí es una pala-

bra griega que se refiere a to-

dos los cuerpos luminosos que 

hay en el cielo, aparte del sol y 

de la luna. Obviamente las es-

trellas descriptas aquí no son 

los objetos estelares, un escri-

tor muy renombrado ha identi-

ficado a estas estrellas de la 

siguiente manera: “El lenguaje 

del texto parece denotar más 

que los meteoritos que hoy co-

múnmente llamamos estrellas 

fugaces.  La más probable 

identificación de estas estrellas 

fugaces en particular es la de 

un gran enjambre de asteroi-

des que caen a la tierra. Un 

evento así nunca ha ocurrido 

en tiempos históricos, pero los 

científicos durante largo tiem-

po han especulado sobre la po-

sibilidad de una catástrofe, pa-

sada o futura, causada por la 

caída de un enjambre de aste-

roides. Una lluvia de estrellas 

o meteoritos que devastadora-

mente golpean a la tierra todos 

a la vez.  

 En la noche del 13 no-

viembre de 1833 hubo una llu-

via de esas (la cual los adven-

tistas erróneamente dicen que 

es la cumplimiento de dicha 

profecía) causada por el paso 

de la tierra por la órbita de un 

cuerpo de meteoritos; al entrar 

en la atmósfera de la tierra se 

volvieron incandescentes e ilu-

minaron el cielo con sucesivos 

relámpagos luz, como conse-

cuencia munchos pensaron 

que era el cumplimiento de la 

profecía de Apocalipsis y espe-

raban el fin del mundo. Así 

que, aunque nunca ha ocurri-

do de una manera global, si ha 

llegado a suceder localmente; 

pero es seguro que dentro de 

muy poco sucederá de una 

manera que todo el mundo sea 

afectado terriblemente.  

 Por favor vamos a captar 

el cuadro: La tierra comienza a 

temblar, el cielo se vuelve ne-

gro, pero la negrura del cielo es 

acentuada por la lluvia de me-

teoritos, con un impacto tal 

que sacude al globo terráqueo 

con intensidad nunca vista. 

En aquel día se sabrá que 

todo esto es en respuesta a las 

profecías del juicio divino, 

¿pueden llegar imaginarse lo 

que ocurrirá como consecuen-

cia del juicio de Dios? Todo va 

a paralizarse ya que nuestro 

mundo gira alrededor de las 

potencias de las computado-

ras, el disco de la luna que de 

noche refleja la luz del sol se 

convertirá en un fantasmagóri-

co rojo que asombrará incluso 

al observador más curtido.  

Que todo esto va acompa-

ñado por el cielo que se enro-

lla, leemos en Ap.6:14: “Y el 

cielo se desvaneció como un 

pergamino que se enrolla”.  

 El doctor Henry Morris, 

que con tanto talento escribe 

acerca de esta naturaleza y de-

bido a su comprensión de la 

creación y de cómo el mundo 

funciona su manera natural, 

ha dicho: “El desvanecimiento 

del cielo como un pergamino 

es más difícil de entender.  

 

Pareciera haber dos posibilida-

des:  

1. Que nubes de polvo gra-

dualmente se esparcirán por el 

firmamento, haciendo que pa-

rezca que el cielo se está enro-

llando; sin embargo el uso del 

término gráfico “desvanecerse” 

parece indicar algo más espec-

tacular que eso.  

2. La otra posibilidad es que la 

corteza  terrestre, altamente 

inestable desde el gran diluvio, 

será transformada, tanto por el 

impacto de los asteroides, las 

explosiones volcánicas y los 

terremotos en todo el mundo. 

(continuará en el próximo número…) 

 

“Las ondas sísmicas en lugar de disminuir, en realidad habían 

sido amplificadas cinco veces cuando llegaron a la ciudad” 

Jeremías era un sacerdote, nacido en Anatot, de la tribu de Benjamín. Fue llamado al oficio profético siendo muy 

joven. 
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RECOMENDADO 
  

¿Que son las 

misiones? 
  

L as misiones son:  

“La iglesia plantando creyentes; 

reproduciendo creyentes; iglesias 

que reproducen iglesias”.  

 

Las misiones son el latido del corazón de Dios. Sin misiones no habría 

ninguna redención para la humanidad… el hombre estaría perdido y des-

hecho. 

 Sin misiones no habría iglesia local. Es la responsabilidad de la iglesia y el creyente pro-

mover más y más lejos el Reino de DIOS a través de Misiones.' Y lo que has oído de mí entre mu-

chos testigos, esto encarga a los hombres fieles que serán idóneos para enseñar también a 

otros '' (2 Timoteo 2:2) 

 Son los misioneros, enviados con la tarea específica de anunciar a Jesucristo a aquellos 

que aún no lo conocen, fundar la iglesia  donde todavía no existe y proclamar a todos que el 

Reino de Dios ya está en medio de nosotros. Sin embargo, hoy  podemos decir con tristeza que 

las cosas no van bien. Es más hermano, amigo van mal. El balance es decepcionante.  "Vallan 

por todo el mundo, prediquen el evangelio a todos, bauticen", son palabras que suenan a man-

dato, orden de trabajo. ¿Por qué después de casi dos 

mil años sólo se ha anunciado a la cuarta parte de la 

humanidad? ¿Por qué quedan tres cuartas partes de 

la humanidad sin conocer a Jesucristo? De continuar 

a ese ritmo, en la mejor de las hipótesis necesitamos 

6.000 años más para evangelizar al resto de la huma-

nidad. Sin tomar en cuenta que las estadísticas ac-

tuales indican que no mantenemos el ritmo, que la 

evangelización procede más lentamente que el au-

mento de la población, que los misioneros en vez de 

aumentar, disminuyen.    

 Somos todos misioneros. Es una afirmación 

 
Ministerio  Evangelista  y  Misionero. 

“Misiones  A Las Naciones” 
 

Pastores  Mis ioneros  Chilenos  
Jorge López y Evel in  Garr ido  

Facebook : MisionesALasNaciones                      

mail:  lopezjorge20@yahoo.es 

Misioneros   de  Chile  en México.  
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Evelyn y Jorge López 

http://kayrosmisionesyevangelismo.blogspot.mx/2008/06/es-tiempo-de-sembrar-y-todo-parte-con_10.html
http://kayrosmisionesyevangelismo.blogspot.mx/2008/06/es-tiempo-de-sembrar-y-todo-parte-con_10.html
mailto:lopezjorge20@yahoo.es
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muy bonita, pero muy poco tomada en serio. Nadie que crea en Cristo puede la-

varse las manos en este compromiso. No hay descanso mientras quede un solo 

hombre sin saber que Cristo ha venido a salvarlo, a salvar a todos.  

 La vocación misionera es esencialmente un llamado de Dios hace a quien 

quiere, para un servicio especial a los mas pobres y marginados espiritualmente 

para llevarles el amor de Cristo. Es "un santo desespero" por que Cristo sea cono-

cido y amado. El misionero ha comprendido que nadie es más pobre que quien no 

conoce a Jesucristo. Va, habla, actúa . Da la vida para que todos lleguen pronto 

al conocimiento de la verdad y tengan vida eterna. Nada ni nadie lo detiene en esta marcha 

evangelizadora, y cuando ha sembrado la fe y ha logrado construir una comunidad cristiana ca-

paz de vivir por si misma, lo deja todo y se marcha nuevamente.  

 Otros hermanos más pobres lo esperan. No puede detenerse a cultivar el es un sembrador. 

Al detenerse traicionaría su vocación misionera. 

 

Viaje Misionero a México 

 Sin lugar a dudas en el viaje a México  ha sido maravilloso, logramos ver la gloria de Dios 

durante todo el viaje, desde el momento en que salimos de Chile Dios nos respaldo y llegamos 

sin problemas a la cuidad del Distrito Federal  . Primeramente vi-

mos el mover de Dios en el evangelismo personal,  hogares…calles…

personas entregándose  al Señor, el Espíritu Santo quebrantando 

corazones y transformando vidas, sin dudas algo hermoso.  

 Apoyamos a varias Congregaciones  para que se levanta-

sen…..y gracias a Dios pudimos ver  los frutos en el trascurso de 

nuestra estadía en el Estado de México. 

 Ahora hemos emigrado fuera del Distrito Federal, nos encon-

tramos en un estado llamado Puebla, en la cual vamos a levantar la iglesia del Señor -en donde 

los proyectos son varios-. Queremos recibir a todo obrero del Norte, Sur. Este y Oeste, que ten-

gan el llamado Misionero, prepararlos y enviarlos. Para eso necesitamos buscar un lugar, una 

casa grande y poder organizar dormitorios para que se queden y tomen sus enseñanzas. Salas 

para las clases, materiales, instrumentos musicales, sillas, mesas…etc. Todo esto se requiere de 

costo, y por esa razón pedimos a quienes leen este articulo y tenga un llamado a misiones pue-

dan poner un granito de arena, porque si Ud. bendice igualmente será bendecido. 

 Damos las gracias a Dios por todo lo que hizo en ese hermoso lugar, y porque nos respaldo 

en todo momento, dejamos además nuestros saludos y bendiciones para los pastores y todos los 

hermanos del  Distrito Federal, México, muchas gracias y que Dios los bendiga. 

 

 Esperamos volver muy pronto y saber noticias de bendición acerca de esa hermosa ciudad, 

gracias Dios por todo lo que estas haciendo en México. 

 

 " A LA VERDAD LA MIES ES MUCHA, MAS LOS OBREROS POCOS, ROGAD PUES AL SE-

ÑOR DE LA MIES, QUE ENVIE OBREROS A SUS MIES". Mt.9:37-38  

 

Ezequiel: EL PODER DE DIOS, DIOS FORTALECERÁ, La tradición judía afirma que es uno de los últimos profetas del A.T. 
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ISAÍAS: “LA SALVACIÓN DEL SEÑOR”; NOMBRE MUY APROPIADO PARA ESTE PROFETA QUE HABLA TANTO DE JESÚS EL SALVA-

DOR Y SU SALVACIÓN. 

¿Qué evidencia en favor de la inspiración de la Biblia surge cuando 

comparamos las profecías mesiánicas del Antiguo Testamento con los 

eventos en la vida de Jesús en el Nuevo? 

La Biblia dice: “Y comenzando desde Moisés, y siguiendo por todos los profetas, [Jesús] les de-

claraba en todas las Escrituras lo que de él decían” (S. Lucas 24:27). “Porque [Apolo] con gran 

vehemencia refutaba públicamente a los judíos, demostrando por las Escrituras que Jesús era el 

Cristo” (Hechos 18:28). 

Respuesta: Las predicciones 

del Antiguo Testamento sobre 

el Mesías que vendría fueron 

cumplidas por Jesús de Naza-

ret de una manera tan específi-

ca y clara que el mismo Jesús y 

otros siervos usaron estas pro-

fecías para demostrarles a los 

judíos que Jesús era, en efecto, 

el Mesías. Hay más de 300 de 

estas profecías. Repasemos 

apenas doce de ellas: 

Extraído de Amazing Facts, Inc, 1998, Derechos Reservados 

 Hoy entendemos por abogado al profesional 

que en un tribunal defiende la causa de otro. En la 

época de Cristo, dentro del sistema político religi-

oso judío, no se ejercía la profesión en el sentido 

clásico, salvo en casos como el de  TÉRTULO, 

quien acusó a Pablo delante de Félix (Hch 24.1). 

Pero sí había "doctores" e "intérpretes de la ley" 

que compartían con los ESCRIBAS las funciones 

de abogado (c f .  Lc  7 .30;  11 .45s,52) .  

 Con la palabra abogado se traduce el vo-

cablo griego paraEkletos, que denota "uno 

llamado al lado de otro para ayudar y conso-

lar". En tal sentido se aplica al Espíritu Santo 

en el Evangelio de Juan (14.16, 26; 15.26; 

16.17) y a Cristo en las Epístolas (1 Jn 2.1; cf. 

Ro 8.34; Heb 7.25). PARACLETO; INTERCE-

SIÓN; ORACIÓN. 
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I LUSTRAC IONES  
 

"EN CUANTO LO  

HICISTEIS"  

A través de los siglos estas 

palabras de Jesús han sido la 

inspiración para prestar servicio 

en su nombre. Se han dado ali-

mentos y medicinas a personas 

que tienen hambre y a personas 

que están enfermas. Los extran-

jeros han sido recibidos con bon-

dad, y los prisioneros ha sido visit-

ados con compasión. Santos al-

truistas has buscado el rescate de 

los borrachos y de los abandona-

dos moralmente. Hombres y mu

 jeres heroicos han ido has-

ta las partes más apartadas del 

mundo a predicar el evangelio a 

los perdidos.  

Pero no olvidemos la advertencia: 

"En cuanto no lo hicisteis…" ¿

Estamos dejando pasar oportuni-

dades de hacer algo por Aquel 

que hizo tanto 

por nosotros? 

EL RICO INSENSATO  

 

"El campo de cierto hombre rico había producido mucho: y él discurría dentro de 

sí, diciendo: ¿Qué haré? Porque no tengo donde pueda recoger mis frutos. Y dijo: 

Haré esto: derribaré mis graneros, y los edificaré 

mayores; y allí recogeré todos mis productos y mis 

bienes: y diré a mi alma: ¡Alma, tienes muchos 

bienes almacenados para muchos años! 

¡descansa! ¡come, bebe, huélgate!."Pero Dios le 

dijo: ¡Insensato! Esta noche tu alma será de-

mandada; y lo que has prevenido ¿de quién 

será?."Así es el que atesora para sí, y no es rico 

para con Dios". 

 ¿A QUÉ CATEGORÍA PERTENECES?   

Alguien ha dicho que hay tres clases de personas en el mundo: aquellas 

que dicen quiero, aquellas que dicen no quiero, y aquellas que dicen no 

puedo.  Las primeras triunfan en todo, las segundas se oponen a todo, y las 

terceras fracasan en todo.  

"La posesión de la riqueza 

tiene lazos invisibles en 

donde el corazón se enreda 

fácilmente." 

Bossuet 

"Las espléndidas fortunas, 

cual acontece con los vien-

tos impetuosos, producen 

grandes naufragios."  

Plutarco 

"Los avaros son comparables 

a las abejas; trabajan como 

si fueran a vivir eternamen-

te."  Democrito 

"No esta en nuestra mano 

carecer de pociones, pero si 

reinar sobre ellas." -   

Rousseau 

BUENOS Y MALOS DESEOS  

Pregunté a un estudiante qué era lo que más 

deseaba tener en la vida, y me contestó: "libros, 

salud y quietud". Hice la misma pregunta a un 

usurero prestamista y me dijo: "Dinero, dinero y mas 

dinero". A un pobre que encontré le dirigí la misma 

pregunta, y sin vacilar me dijo: "Pan, pan, pan". Un 

beodo que iba por la acera donde yo caminaba, al 

hacerle yo esta pregunta me dijo: "Un poco más 

aguardiente". Luego, dirigiendo mi vista hacia donde 

estaba una multitud, les pregunté lo mismo y me con-

testaron todos: "Riqueza, fama, placeres".Un tanto 

desilusionado, porque no me satisfacía ninguna con-

testación, pregunté a un anciano que tenía fama de 

muy bueno, qué era lo que más 

ambicionaba en la vida, y éste 

contestó con toda calma y dul-

zura: "Primeramente deseo en-

contrar a Cristo; en segundo 

lugar, parecerme a Cristo, y en 

tercer lugar, ser como Cristo". 
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¿POR QUÉ ME SIENTO DIFERENTE, O ES QUE SOY DIFERENTE? 

“Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mun-

do.  No ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal. No son del mundo, como tampoco yo soy 

del mundo. Santifícalos en tu verdad; tu palabra es verdad.”  (Jn. 17:14-17) 

I D E N T I D A D  R E V E L A D A  

Cristo no ora que ellos sean ricos y grandes en el mun-

do, sino que sean resguardados del pecado, fortalecidos para 

su deber, y llevados a salvo al cielo. La prosperidad del alma 

es la mejor prosperidad óptima. Rogó a su santo Padre que los 

cuidara por su poder y para su gloria, para que ellos se unie-

ran en afecto y trabajo aun conforme a la unión de Padre e 

Hijo. 

No oró que sus discípulos sean quitados del mundo, 

para que pudieran escapar de la ira de los hombres, porque 

tenían una gran obra que hacer para la gloria de Dios, y para 

beneficio de la humanidad. Él oró que el Padre los resguardara 

del mal, de ser corrompidos por el mundo, los remanentes de 

pecado en sus corazones, y del poder y astucia de Satanás. 

Así, pues, ellos pasarían por el mundo como cruzando territo-

rio enemigo, como Él había hecho. Ellos no son dejados aquí 

para procurar los mismo objetivos que los hombres que les 

rodean, sino para glorificar a Dios y servir a su generación. El 

Espíritu de Dios en los cristianos verdaderos se opone al espí-

ritu del mundo. 

Ahora bien, vivimos entre mucho pero no somos de los 

muchos, tenemos más herramientas y sobresalimos del resto, 

porque en nosotros esta el Espíritu Santo el cual nos da de la 

sabiduría del Reino de Dios, aquella que va más allá de los 

intelectos humanos, filosofía, psicología, etc. Porque que sirve 

conocer al hombre y no ha Dios, que sirve tener herramientas 

humanas y no tener nada del Espíritu de Dios, para que sirve 

tener el mejor auto, casa, grandes edificios que aún lo pode-

mos usar para una iglesia, si  pensamos como el mundo y no 

como el reino. 

Si buscamos glorificar a Jesús en nuestras vidas, el nos 

justifica ante el Padre, porque su oración es clara en Juan 17, y 

el sabe que al ser distintos el mundo querrá apagar o tapar lo 

que dentro hay y quiere salir que es el amor de Dios, porque 

el amor del Padre es: “ La capacidad de entender al hom-

bre”, así como un panadero amasa su pan, y lo trabaja, y lo 

observa, así es Papá con su gran paciencia, capacidad de mol-

dear y transformar para su propósito divino y sobrenatural. 

Ud. Y yo estamos para ser diferentes porque sabemos 

quien es la Sal y Luz del Mundo, entonces alumbremos y al-

cancemos aquellos que están en perdición por causa del peca-

do y presentémosles el plan de SALVACION. (ver Pág. 2)  

Ev. Adrián Corradi 
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R E V I S TA  M A R A N AT H A  

Agradece a todos aquellos que han leído este material 

online y que han descargado en forma digital en su primer 

número y año, teniendo una visita record más 2200 lecturas y 

descargas en 30 días.. 

Además saludamos a todos los que nos han animado 

de distintos países del mundo para seguir  avanzando en este 

gran sueño de llevar el plan de salvación y lecturas a todas 

partes del mundo. 
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 No escondas la luz que hay en ti... ¡¡¡Brillaaaaaaa!!!  No escondas la luz que hay en ti... ¡¡¡Brillaaaaaaa!!! 

Jimmy Swaggart 

“Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vo-

sotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jeru-

salén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último 

de la tierra” Hch.1:8 

Segunda Parte 
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 El que es incapaz de perdonas es incapaz de amar... Martin Luther King                          

 

E s triste, pero puede 

suceder. Esto no ma-

nifiesta error en la experien-

cia; simplemente muestra 

nuestra fragilidad humana… 

así como el amor y la pacien-

cia de Dios. 

 Tal como hemos dicho, 

la plenitud del Espíritu Santo 

no es una garantía absoluta a 

favor de una vida cristiana en 

victoria. Debería y podría ser-

lo, lo será sí esa persona le 

permite al Espíritu Santo que 

obre con libertad en su vida. 

No obstante, tenemos que de-

cir con tristeza que mucho no 

lo hacen. 

 Son demasiados los si-

guen caminando en debilidad 

y fracaso. Permiten que en-

tren a su vida (o sigan en ella) 

repugnantes elementos que 

pueden traer el reproche so-

bre la causa de Cristo, (esto 

puede suceder mientras esa 

persona siga hablando en len-

guas). 

 Sin embargo, los que ob-

servan esta realidad cometen 

un terrible error cuando afir-

man que ésta experiencia es 

satánica, debido a los elemen-

tos extraños. En realidad, se-

ría lo mismo que afirmar que 

la salvación es algo diabólico, 

porque hay personas que han 

caído de la gracia después de 

ser salvas.  Insisto de nuevo. 

El bautismo en el Espíritu 

Santo no garantiza de forma 

alguna una perpetua vida de 

crecimiento y mejora espiri-

tual. Es necesario que labore 

junto con el Espíritu Santo y 

le permita trabajar en su vida. 

Si hace esto, es seguro que 

obtendrá la victoria. 

 Lamentablemente, mu-

chas personas de distintas 

denominaciones observan a 

los que han recibido la pleni-

tud del Espíritu y hablan en 

otras lenguas, pero siguen ha-

ciendo cosas que no deberían. 

Esto trae el reproche contra 

Cristo, pues califican la expe-

riencia de “errónea” o diabóli-

ca”. El problema no está en 

ella, sino en los cristianos dé-

biles. 

 Quiero que me entienda 

bien. En conjunto, los cristia-

nos bautizados con el Espíritu 

llevan una vida más limpia y 

santa que todo otro grupo del 

mundo. Con frecuencia, el 

bautismo en el Espíritu Santo 

es la clave de la victoria sobre 

el pecado y la carne. Si Él no 

habita dentro de Ud., le va a 

ser difícil alcanzar esa victo-

ria. Las listas de miembros de 

iglesias están llenas de 

“santos pecadores”. De hecho, 

hoy en día es corriente oír ex-

presiones como “religión de 

pecadores”, “todos pecamos 

un poco cada día”, o 

“pecadores salvador por gra-

cia”. Todas ellas insinúan que 

los cristianos pecan continua-

mente. Es cierto que todos los 

cristianos tienen problemas 

de vez en cuando. No obstan-

te, “el santo que peca conti-

nuamente” se halla en un 

problema serio, y está en el 

problema que puede ignorar 

el bautismo en el Espíritu o lo 

ha rechazado. En ambos ca-

sos, tendrá poco o casi nada 

de poder para vencer a los po-

deres de las tinieblas. He aquí 

algo que debemos recordar: 

 No hay otro poder que 

pueda combatir contra las 

fuerzas de las tinieblas más 

que el poder del Espíritu San-

to (Hch.1:8). 

 Dios no nos ha dado 

ninguna otra cosa. Los estu-

dios bíblicos no lo harán, ni la 

filosofía, ni todos los esfuerzos 

de vuestras iglesias por pro-

porcionar diversión (como jue-

gos, actividades sociales, etc.). 

Ninguna de estas cosas va a 

aislar del pecado a nuestros 

santos ya nuestros jóvenes. 

Sólo el poder del Espíritu 

Santo los puede guardar con 

seguridad y gozo dentro del 

divino baluarte de pureza y 

moralidad. 

Un hermoso ejemplo 

 Hace algunos años, uno 

de mis amigos (que pertenecía 

a una de las denominaciones 

tradicionales) comenzó a asis-

tir a reuniones pentecostales. 

Uno de sus amigos, que se 
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“No hay otro poder que pueda combatir contra 

las fuerzas de las tinieblas, más que el poder del 

Espíritu Santo (Hch.1:8)” 
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AMOR, Afecto profundo o apego hacia una persona; cariño. También se designa con este término el afecto benevolente que Dios 

siente hacia sus criaturas o el afecto reverente que estas le deben a Él. 

naciones, le aconsejaba que 

no asistiera a esas reuniones. 

Un día, éste hombre afirmó en 

su conversación: Admito que 

esa gente tiene vida santa. Su 

vida es mejor que la nuestra. 

Sin embargo, las lenguas son 

diabólicas”. Mi amigo le con-

testó con estas palabras. 

 “¿Sabes? Es algo raro. Si 

lo que tienen es diabólico, no 

puede entender có-

mo pueden hacer 

que lleven una vida 

más santa y limpia 

que la nuestra. 

Nunca he oído al 

diablo que ayude a 

nadie a llevar una 

vida santa”. 

 Aquel her-

mano se quedó sin 

habla y no supo 

qué decir, cuando 

se dio cuenta que 

había dicho algo 

ridículo. Poco tiem-

po después, éste 

amigo mío recibió 

el bautismo en el 

Espíritu Santo, y 

pronto se convirtió en uno de 

los maestros y predicadores 

del Evangelio más grandes del 

mundo. Estoy hablando de 

Kenneth Hagin. 

Puerta de la adoración 

 “Dios es Espíritu; y los 

que lo adoran, en espíritu y en 

verdad es necesario que ado-

ren” (Jn.4:24). 

 Sostengo que las perso-

nas que no están bautizadas 

en el Espíritu Santo saben 

poco de lo que es adorar. Sin-

ceramente, he visto muy poca 

adoración, o al menos muy 

pocas manifestaciones visi-

bles de una relación espiritual 

con Dios, en aquellos que nie-

gan el bautismo en el Espíri-

tu. Por supuesto que soy el 

primero en conceder que se 

puede adorar a Dios interior-

mente. Sin embargo, sostengo  

también que si hay adoración 

interior, ésta terminará por 

salir al exterior y hacerse evi-

dente en los resultados, es 

que su influencia está ausen-

te y él no puede hacer nada. A 

los efectos se ha dicho: “No te 

necesitamos, podemos mane-

jar las cosas con nuestras ca-

pacidades humanas”. 

 ¿Cuál es el resultado? 

Un rito litúrgico formal y frío. 

Raras veces hay evidencias de 

su presencia divina. Todo se 

vuelve formas, rutinas y for-

malidad. 

 Durante varias décadas 

de trabajo evangelístico, he 

podido notar esto: Una vez 

que la persona recibe la pleni-

tud del Espíritu Santo, fuese 

cual fuese si procedencia 

(budista, católica, metodista, 

presbiteriana o cualquiera 

que sea), comienzan a adorar 

de una forma similar. Inme-

diatamente comienza a 

“alabar al Señor”, 

y lo hacen en voz 

alta. 

 Comienzan a 

levantar las manos 

para manifestar su  

sumisión a Dios. la 

atmósfera general 

es de gozo. Unos 

gritan “¡Gloria a 

Dios!”, mientras 

que otros danzan 

en el Espíritu. 

Comprendo que 

las personas que 

no están llena s 

del Espíritu pue-

den interpretar es-

t o  c o m o 

“emocionalismo”. 

Sin embargo, debemos darnos 

cuenta  de que cuando al-

guien entra en la plenitud del 

Espíritu, su vida cambia por 

completo, y que Dios obra en 

cada uno de nosotros de 

acuerdo a su personalidad. 

Hay quienes no hagan preci-

samente estas mismas cosas, 

pero comenzaron a adorar a 

Dios. De hecho, la adoración 

se convierte  en una parte in-

tegral de sus vidas. 

Adorar para quienes no son  
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“Sostengo que las personas que no es-

tán bautizadas en el Espíritu Santo sa-

ben poco de lo que es adorar” 
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Los bufalos siguen al norte contra la tempestad y la nieve.  Al igual que el salmon nada contra corriente, los cristianos, aunque 

que existan dificultades, seguimos en Cristo. 

llenos del Espíritu Santo es  

sinónimo de “ir a la iglesia”. 

En otras palabras, de llenar 

un asiento. Para  otros de 

cantar en el coro. Hay otros 

que piensan que consiste en 

tocar a una puerta e invitar a 

quienes responda a acercarse 

al Señor. Por supuesto que 

todas estas cosas son impor-

tantes y satisfactorias. Hasta 

es posible clasificarlas como 

“parte” de la adoración. Sin 

embargo, en la mayoría de los 

casos se han convertido en un 

ritual en la que hay poco o 

casi nada de adoración. 

 Hace algún tiempo, uno 

de mis amigos, que está al 

frente de uno de los esfuerzos 

misioneros más grandes del 

mundo, estaba comentando 

una situación existente en 

África. El esfuerzo pentecostal 

allí es recompensado con mi-

les de africanos que recibían 

salvación. Una organización 

no pentecostal, al observar 

ésta situación, decidió que 

también quería ver resultados 

así. Por consiguiente. Decidió 

enviar misioneros allí, envia-

ron personas con doctorados 

en sociología, sicología y co-

sas así. Cuando se encontra-

ron con los médicos brujos, 

poseídos por demonios y lle-

nos del poder de las tinieblas, 

descubrieron muy pronto que 

sus doctorados eran inútiles 

para enfrentarse a los poderes 

del infierno. Pronto se halla-

ban en un avión de vuelta a 

sus iglesias. 

 ¿Por qué fracasaron?, La 

respuesta es evidente. Nues-

tros misioneros llegan allí con 

el poder del Espíritu Santo. 

Los poderes de Satán son 

reales, y aquellos médicos 

brujos verdaderamente eran 

poderosos. Sin embargo el po-

der recibido del Espíritu San-

to es inmensamente mayor 

que el poder de estos brujos. 

Esta historia se repite una y 

otra vez en el resto del mun-

do. 

 El poder del Espíritu 

Santo está produciendo gran-

de milagros, sanidades. Los 

dones del Espíritu están ope-

rando, y los días antiguos de 

la Biblia están volviendo nue-

vamente entre nosotros. Si, el 

hablar en lenguas es la evi-

dencia inicial de haber recibi-

do el bautismo en el Espíritu. 

Sin embargo, allí no es donde 

termina todo; el bautismo en 

el Espíritu Santo nos abre la 

Palabra de Dios y nos haya a 

hacer la obra e Dios aquí en 

la tierra y en el tiempo de ma-

nera mucho más eficaz que 

cualquier otra cosa. 

 Seamos realistas, sin Él, 

la Iglesia no tiene vida, ni po-

der ni rumbo. No sabe de 

dónde viene ni a dónde va, 

porque no va a ninguna par-

te. Gracias sean dadas a Dios 

que millones de personas lo 

están recibiendo hoy en día lo 

están recibiendo. Como lo he 

dicho ya tantas veces, no se 

trata de un experiencia típica 

de una denominación. Es una 

experiencia real que procede 

de Dios mismo, y es para to-

dos los cristianos. 

“Y fueron todos llenos del 

Espíritu Santo, y comenza-

ron a hablar en otras len-

guas, según el Espíritu les 

d a b a  q u e  h a b l a -

sen” (Hch.2:4). 

 

Pastores  

María Eugenia Rojas  

y  

José Francisco Cubillos 

 

Impactando a todo el Paraguay y al 

continente americano con mensajes 

reveladores de la palabra de Dios 
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¡Podemos mejorar hoy! 

 

Ricardo Arias 
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Lo que Dios destinó para ti, tarde o temprano llegara, espera en Dios ... 

 

P ero, ¿Qué tema no? 

Hoy en día son mu-

chos lo que piensan que una 

de las profecías más 

importantes del Nuevo 

Testamento es sólo 

una mera fantasía de 

los cristianos pente-

costales. Dicen, lo que 

ellos denominan, que 

es imposible que ocu-

rra un rapto secreto de 

la Iglesia del Señor Je-

sucristo. 

 Pero cuando les 

preguntamos que hay 

de la promesa que hizo 

Jesucristo  que dijo: 

“Vendré otra vez, y os 

tomaré a mi mismo, pa-

ra que yo estoy, voso-

tros también es-

téis” (Jn.14:3), ellos no 

saben qué decir. 

 A continuación 

en Maranatha! Escribire-

mos el relato del arre-

batamiento de la igle-

sia escrito en la novela 

de  T im Lahaye 

“Dejados atrás”: 

 “Un televisor trasmitía 

imágenes del caos. De todo el 

mundo llegaban imágenes de 

madres que gemían, las fami-

lias estoicas, y noticias de 

muerte y destrucción. Doce-

nas de historias incluían  a 

testigos oculares que habían 

visto a sus seres queridos y 

amigos desaparecen delante 

de sus ojos. 

 Los más chocante fue 

una mujer embarazada que 

estaba entrando a la sala de 

partos, que súbitamente se 

quedó sin nada. La médicos 

sólo dieron a luz la placenta. 

Su marido había captado la 

desaparición del feto en video. 

Mientras filmaba el gran ab-

domen y la cara sudorosa e 

ella. Entonces, de golpe, vino 

el aullido y la caída de la cá-

mara, las voces aterradas, las 

enfermeras que corrían y el 

médico.  

 La cadena de noticias 

CNN retransmitía la filmación 

en cámara muy lenta, mos-

trando una mujer que pasaba 

de estar muy embarazada a 

quedar con el abdomen casi 

liso, como si hubiera dado a 

luz instantáneamente. 

 Ahora vuelvan a mirar, 

con nosotros, entonaba el lo-

cutor, y mantengan 

los ojos fijos en el 

borde izquierdo de la 

pantalla, donde hay 

una enfermera que 

parece leer el impre-

so del monitor del 

corazón del feto. Ahí, 

¿ven? La acción se 

paraba al desinflarse 

el abdomen de la 

mujer embarazada. 

El uniforme de la en-

fermera parece estar 

en pie aún, como si 

una persona invisible 

lo tuviera puesto. 

Ella desapareció. Me-

dio segundo después 

miren. La cinta se-

guía adelante y se 

detenía. El uniforme, 

las medias y todo, 

están en una pila en-

cima de sus zapatos. 

 Las estaciones 

locales de televisión 

de todo el mundo informaban 

de hechos raros, especialmen-

te en las zonas en que habían 

pasado durante el día o co-

mienzos de la noche. La CNN 

mostraba, vía satélite, el video 

de un novio desapareciendo 

mientras ponía el anillo en el 

dedo a la novia. 

 Una funeraria de Aus-

tralia informaba que casi to-

dos los deudos desaparecie-

ron en un servicio de memo-

ria, incluyendo el cadáver, 
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“… luego nosotros los que vivimos, seremos 

arrebatados juntamente con ellos en las nubes 

para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 

con el Señor siempre” 
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Revelacion, Mensaje hecho claro por el Espiritu Santo. Descubriendo los misterios de Dios. Adquiriendo el rhema del logos 

(palabra) de Dios 

mientras que en otro servicio, 

a la misma hora, sólo desapa-

recieron unos pocos y el cadá-

ver quedó. Las morgues infor-

maban también de la desapa-

rición de cadáveres. 

 Durante un entierro 

hubo tres de los seis que 

llevaban el ataúd que se 

tropezaron y dejaron caer 

el ataúd al desaparecer los 

otros tres. Cuando volvie-

ron a levantar el ataúd, 

éste estaba vacío. 

 En un partido de fút-

bol de la secundaria de 

una escuela cristiana, que 

se jugaba en una misión 

en Indonesia, desaparecie-

ron en medio del partido 

la mayoría de los especta-

dores y todos los jugado-

res menos uno, dejando 

los botines y sus unifor-

mes. El periodista de la 

CNN decía que, en su re-

mordimiento, el jugador 

sobreviviente se había qui-

tado la vida. 

 Pero Raimundo sabía 

que era más que remordi-

miento. De toda la gente, ese 

jugador, un estudiante de una 

escuela cristiana, tenía que 

haber sabido de inmediato la 

verdad. El arrebatamiento  de 

la Iglesia había ocurrido. Je-

sucristo había venido por su 

gente y ese muchacho no era 

un de ellos. (relato tomado de 

libro Dejados Atrás de Tim 

Lahaye y Jerry Jenkins). 

 Éste relato al que mu-

chos llaman el gran engaño 

del rapto secreto es una pro-

fecía que será echa realidad 

en los días de nuestra genera-

ción. Por favor déjenme mos-

trarles por las Sagradas Es-

crituras qué es lo que pasó 

realmente en éste relato. 

 El apóstol Pablo da una 

profecía en 1Ts.4:5-17, a los 

cristianos de la iglesia de la 

ciudad de Tesalónica: 

 “Por lo cual decimos esto 

en palabra de Señor: que no-

sotros los que vivimos, que ha-

bremos quedado hasta la veni-

da del Señor, no precederemos 

a los que durmieron. Porque el 

Señor mismo con voz  de man-

do, con voz de arcángel, y con 

trompeta de Dios, descenderá 

del cielo; y los muertos en 

Cristo resucitarán primero. 

Luego nosotros los que vivi-

mos, los que hayamos queda-

do, seremos arrebatados jun-

tamente con ellos para recibir 

al Señor en el aire, y así esta-

remos siempre con el Señor”. 

 Este será un tiempo 

en donde se verá el cumpli-

miento profético de las pro-

mesa del Señor Jesucristo, 

que dijo: “Vendré a voso-

tros, y os tomaré a mí mis-

mo, para que donde yo es-

toy, vosotros también es-

téis” (Jn.14:3b). 

 Afirmamos de manera 

contundente que toda esa 

gente del relato fue sacada 

literalmente de la tierra, de-

jando todo los material. Mi-

llones de personas desapa-

recieron, junto a todos los 

bebes, los nonatos y niños. 

Hasta cierta edad, que es 

probablemente diferente pa-

ra cada individuo, creemos 

que Dios no considerará 

responsable al niño por una 

decisión que debe ser hecha 

con el corazón y con la 

mente, plenamente conocedo-

res de las consecuencias. 

 También podemos ver 

que en la carta profética de 

Pablo a los Corintos 

(Co.15:52) dijo que esto ocu-

rriría en un “abrir  y cerrar de 

ojos”; lo cual indica que mu-

chos verán desaparecer a sus 

amados delante de sus ojos. 

 La Biblia dice que los 

corazones de los hombres 

desfallecerán de miedo. Esto 

indica que muchos sufrirán 

ataques cardíacos debido a la 
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“Los que hayamos quedado, se-

remos arrebatados juntamente 

con ellos para recibir al Señor 

en el aire, y así estaremos siem-

pre con el Señor” 
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Roca, Cristo ,Fundamento de nuestra fe. La piedra que desecharon, es la principal, la piedra del angulo.  Roca de Ayuda -> 

Ebenezer -> Roca que daba agua, manantial. Edificar sobre la roca ->  Nuestra vida sobre Cristo. 

impresión, que las personas 

se suicidarán en su desespe-

ración. También es necesario 

que hablemos del caos de las 

desapariciones de los cristia-

nos que ocasionarán en los 

diversos medios de transpor-

tes, bomberos, policía, perso-

nal médico y de enfermería de 

los centros primarios de salud 

de toda clase. 

 Notemos, también, que 

regirá la ley marcial en mu-

chísimas ciudades para tratar 

de frenar los saqueos y des-

manes que ocasionarán mu-

chas personas al darse cuenta 

que los que fueron arrebata-

dos dejaron todas sus perte-

necías. Como consecuencia 

inmediata de esto, muchos 

gobiernos caerán y habrá 

caos internacional. 

 Muchos, erróneamente, 

afirman que ésta profecía será 

un juicio de Dios para éste 

mundo impío. Pero están 

errados, realmente eso viene 

después.  

 Por raro que le parezca a 

la mayoría, este es el esfuerzo 

final de un Dios de amor para 

obtener la atención de toda 

persona que lo ha ignorado o 

rechazado. A partir de éste 

acontecimiento Él permite que 

haya un gran período de  

pruebas y tribulaciones como 

nunca lo habido, ni lo habrá 

(Mt.24:22). 

 Es necesario que se 

comprenda que el principal 

motivo de que Jesús arrebate 

a su Iglesia antes de que co-

mience la tribulación es para 

librarla de los juicios que se 

desatarán el dicho período. 
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I 
nvestigadores de la comunidad científi-

ca mundial y de la Universidad de Te-

xas en Austin, Estados Unidos, han 

presentado varios modelos, escuche esto: 

de capas de invisibilidad que hacen desa-

parecer objetos de distintos tamaños. Estos 

hombres de ciencia han logrado por prime-

ra vez gracias a un manto ultra fino com-

puesto de policarbonato flexible de unos 66 

micrómetros y recubierto de una serie de 

tiras de cobre, hacer 'invisible' un material 

en 3D y también una vara cilíndrica de 18 

centímetros. Los científicos consideran que 

en un futuro próximo podrán ocultar obje-

tos de forma irregular y asimétrica aplican-

do el mismo método. La verdad es que este 

invento es revolucionario y sus aplicaciones 

en el campo militar y aún personal hacen 

soñar y reflexionar, a muchos les gustaría 

ser invisibles y observar a la persona ama-

da, a otros les gustaría ser invisibles y en-

trar a lugares y hacer actos que de otra for-

ma es imposible, y a la gran mayoría nos 

encantaría ser invisibles a los ojos de Dios, 

ocultar nuestros actos a su majestad. Es-

tas son unas palabras para ti, dice Dios 

mismo de este apremiante asunto: ¿Podrá 

el hombre hallar 

un escondite donde 

yo no pueda encon-

trarlo? afirma el 

Señor. ¿Acaso no 

soy yo el que llena 

los cielos y la tie-

rra? afirma el Señor. Dice más la Biblia: 

Ninguna cosa creada escapa a la vista de 

Dios. Todo está al descubierto, expuesto a 

los ojos de aquel a quien hemos de rendir 

cuentas. Amigo, amiga, esconderse de Dios, 

o creer que somos invisibles para él, es un 

desatino demasiado grande. Todas nues-

tras acciones, pensamientos, palabras, él 

las ha visto y las verá. Hoy lo invito a que 

venga a Dios, y no se esconda más, él ha 

provisto por Jesús perdón, limpieza y 

transformación. 

El ministerio Urías “Unas palabras para ti”, con el hermano 

John, nace en el mes de febrero de 2011. Busca como meta prin-

cipal difundir el Evangelio de 

Cristo. En la actualidad se trasmi-

te a más de 200 emisoras del con-

tinente americano, incluyendo 

España e Israel. 

John Bentancur 
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Pr. David Vera 

L o que ayer era sólo una profecía bíblica, que se reían los 

incrédulos sobre la marca de la Bestia, hoy ya es una 

realidad. 

 Pero les voy a contar, que en su oportunidad, cuando me lla-

maron a trabajar los Estados Unidos, el año pasado, esta noticia 

la edité en el diario El nacional de Oklahoma, donde trabajé. Re-

cuerdo que fue en el mes de mayo, en plena campaña presiden-

cial. El presidente Obama peleaba por su reelección. Pero nadie 

sabía que escondía los huevos, cual tero. 
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Templo, La casa de Dios. La iglesia como templo. El ser humano, templo del Espiritu Santo. Cristo mismo. 

Gritaba aquí, pero los huevos 

estaban allá, que eran la otra 

intención oscura, el otro pro-

pósito, la otra política diabóli-

ca que iba más allá de la re-

forma de la salud para los 

americanos, que finalmente 

se votó entre gallos y media-

noche, porque se debía leer el 

proyecto que tenía más de 

800 páginas para leerla. 

 Eran las 2 de la tarde 

cuando comenzó la sesión en 

el capitolio y no sabían que 

iban a votar. Entre el proyecto 

de salud iba oculto un artícu-

lo entre los tantos 

que tiene la ley de 

reforma de salud. 

 Ni siquiera los 

mismos demócratas 

se dieron cuenta, ni la oposi-

ción más ortodoxa porque era 

a libro cerrado. Así se aprobó 

una ley tan resistida de la re-

forma de la salud de los Esta-

dos Unidos. 

 Ésta ley llegó a aprobar 

a libro cerrado: “La ley del 

chips”. Esto consiste en colo-

car un semiconductor debajo 

de la piel para tener un mejor 

control de los ciudadanos 

americanos poniéndoles por 

ley y que nadie puede negar 

ésta marca en la mano. A to-

dos los americanos, menos los 

turistas, pero sí a los indocu-

mentados. 

 Recuerdo aquella tarde, 

al cierre de las edición, se de-

bió buscar un lugar en la últi-

ma página del diario para im-

primir esa noticia que no la 

podíamos creer en la redac-

ción, pues casi todos éramos 

cristianos; en especial la di-

rectora, que es la pastor Rosa 

King. 

 Obama había desmenti-

do esa intención, y alegaba 

que sólo era un simple rumor. 

Cuando el periodista del New 

York Times le preguntó si es 

que éste proyecto que se ha-

bía hecho realidad con la ayu-

da de los republicanos, él afir-

mó que era sólo un borrador 

del proyecto y que por ahora 

no  se lo tenía en cuenta. 

 Mentiras del demonio, él 

sabía, estabas esperando el 

momento mientras merodea-

ba. Él estaba esperando ganar 

las elecciones con la ayuda de 

los demonios. Hoy el proyecto 

aprobado por la mayoría de 

las cámaras del Capitolio es 

una realidad. 

 Estados Unidos hoy en 

día hace la punta en marcar a 

sus ciudadanos con un micro-

chip en la mano (por el mo-

mento) “para prueba” a todos 

los ciudadanos norteamerica-

nos para un “mejor” control 

de salud. 

 Éste chip carga la infor-

mación de la persona, edad, 

nacionalidad, cantidad de hi-

jos, sueldo, seguro social; nú-

mero de registro de propieda-

des, cuántas veces concurre 

al médico, además de citas y 

horario con su médico, cuán-

tos análisis se hace por mes y 

etc.  

 Estos chips ya están co-

locando bajo la piel de los vo-

luntarios, y quienes están en-

cargados son los doctores de 

los hospitales de ese país en 

todo el territorio nacional. 

 El microchip es del ta-

maño de un grano de arroz. 

También se proyecta implan-

tarlo en el ganado de anima-

les de todo el país, para no 

perder las reces al pie.  

 Ya hacía tiem-

po se venía proban-

do entre los anima-

les para evitar la 

desaparición, extra-

vío, pérdida o abi-

geato. 

 Se piensa que en pocos 

meses éste microchip cubrirá 

otras áreas de la vida del 

hombre, y será extensivo a 

sus familiares. 

  Para los países de Lati-

noamérica ¿cuánto faltará pa-

ra que se llegue a implemen-

tar éste nefasto plan en el 

cual trabajan los secuaces del 

futuro líder mundial llamado 

el Anticristo? 

 Dios sólo lo sabe, pero 

igual no te dejes marcar. Ya 

hay fuertes resistencias con-

tra ésta ley que impulsa la 

implantación de éste micro-

chip en los Estados Unidos de 

parte de las iglesias evangéli-

cas, católicas y otras denomi-

naciones; como así también 

de pate de la colectividad ju-

día.- 

“Y hacía que a todos, se les pusiese 

una marca en la mano derecha o en 

la frente” 
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José Cubillos 
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¿Agua? La Palabra de Dios,  Fuente Inagotable. Palabra que es traida por el Señor Jesucristo. (no tendremos mas sed) . Rios de 

agua viva, llenura del Espiritu Santo.  Frescura. 

 

E n el libro del profeta Da-

niel nos encontramos 

con una entidad espiritual que 

responde al nombre de "príncipe 

de Grecia". La cita es breve, y casi 

podría pasar inadvertida si no co-

nociéramos el concepto de "los 

ángeles de las naciones".  

 El conflicto entre el ángel 

Gabriel y los dos principados espi-

rituales llamados "príncipe de Per-

sia" y "príncipe de Gre-

cia" (Dn.10:20) y la participación 

del arcángel Miguel en el conflicto 

(v. 21) nos ayudan a comprender 

la dinámica de la batalla espiritual 

que se libra en los lugares celestia-

les. 

 Estos tres pasajes tienen un 

alcance mucho mayor del que 

normalmente les asignamos. Sus 

efectos llegan hasta nuestros días 

y, de hecho, su influencia se ha 

convertido en una de las principa-

les fuerzas de oposición para el 

avance de la Iglesia en este tiempo 

final. Es indudable que se trata de 

un enemigo a vencer, especial-

mente en los países que han abra-

zado la así llamada "cultura occi-

dental". 

Origen cronológico de éste pasaje 

1. Nabucodonosor, rey de Babilo-

nia, sueña un sueño perturbador, 

y Dios revela el sueño y otorga la 

interpretación a Daniel, su siervo. 

 2. Dios comisiona al ángel Ga-

briel a darle la revelación del sue-

ño a Daniel. El ángel le dice que 

debe regresar a luchar contra el 

príncipe de Persia y después con-

tra el siguiente, el príncipe de Gre-

cia. (Todos los que hemos estu-

diado Historia Universal sabemos 

perfectamente bien que el Impe-

rio Griego fue posterior al Persa). 

 Pero más importante aún, la 

referencia a este príncipe de Gre-

cia da pie para comprender otros 

pasajes sumamente reveladores 

para el estudio que nos ocupa.  

 "Él me dijo: ¿Sabes por qué 

he venido a ti? Pues ahora tengo 

que volver para pelear contra el 

príncipe de Persia; y al terminar 

con él, el príncipe de Grecia ven-

drá. Pero yo te declararé lo que 

está escrito en el libro de la ver-

dad; y ninguno me ayuda contra 

ellos, sino Miguel vuestro prínci-

pe" (Dn.10:20-21). "Volveos a la 

fortaleza, oh prisioneros de espe-

ranza; hoy también os anuncio 

que os restauraré el doble. Por 

que he entesado para mí ayuda 

como arco, e hice a Efraín su fle-

cha, y despertaré a tus hijos, oh 

Sion, contra tus hijos, oh Grecia, y 

te pondré como espada de valien-

te" (Zacarías 9:12-13). 

 3. Por último, la profecía 

dada por Dios a través del profeta 

Zacarías. Esta profecía describe 

sucesos que no han sucedido aún, 

pero que sin duda están por reali-

zarse para que se cumpla la Pala-

bra que dice, "Así que, arrepentíos 

y convertíos, para que sean borra-

dos vuestros pecados; para que 

vengan de la presencia del Señor 

tiempos de refrigerio, y él envié a 

Jesucristo, que os fue antes anun-

ciado; a quien de cierto es necesa-

rio que el cielo reciba hasta los 

tiempos de la restauración de to-

das las cosas de que habló Dios 

por boca de sus santos profetas 

que han sido desde tiempo anti-

guo" (Hechos 3:19-21). 

 La profecía de Zacarías su-

giere otro enfrentamiento, ahora 

entre los hijos de Sion y los hijos 

de Grecia. Lo que nos lleva a pre-

guntarnos, ¿quiénes son estos hi-

jos de Grecia que menciona la 

Escritura? Podemos deducir con 

cierta facilidad que deben ser los 

descendientes de aquellos que 

dependieron de la acción del prín-

cipe de Grecia. Sirva esto de tras-

fondo y pasemos a la trama de 

esta reveladora historia. 

 Como decíamos antes, los 

poderes influencian a la cultura y 

esta determina el estado de la so-

ciedad. Las características del ser 

espiritual se ven reflejadas en sus 

servidores (ver Sal.115:8 y 

Ef.4:13), tanto así que llega un 

momento en el que es práctica-

mente imposible distinguir uno 

del otro. Se me ocurre mencionar 

el caso de Jezabel. Primero, la co-

nocemos como una mujer de car-

ne y hueso, la esposa de Acab. 

Luego, por las características de-

moníacas con las que actúa, 

 

“Y hacía que a todos, se 

les pusiese una marca en 

la mano derecha o en la 

frente” 

P
rí

n
c

ip
e

 d
e

 

G
re

c
ia

 



 26 

 

¿Ayuno? Apartarse para adquirir poder del Espiritu Santo. (Cristo), Apartarse de algo que nos es dificil dejar. Buscar la presen-

cia de Dios y orarle. 

aprendemos a reconocer al espíri-

tu inmundo que opera de esa ma-

nera. Aprendemos a llamarlo "el 

espíritu de Jezabel" y definimos 

sus características 

Más adelante, en Apocalipsis 2, 

reaparece su nombre en la Biblia. 

Allí la vemos como una mujer que 

se dice ser profetisa, otra vez de 

carne y hueso. Sin embargo, po-

demos reconocer características 

espirituales en ella que nos hacen 

pensar que se trata del mismo es-

píritu inmundo en una época dife-

rente, con efectos similares sobre 

otra mujer. Concluimos que la 

Biblia nos ayuda, por medio de la 

repetición del nombre, a identifi-

car ese espíritu. 

 También el espíritu llamado 

príncipe de Grecia posee ciertas 

características que harán necesario 

su confrontación por parte de los 

hijos de Sion. La lista de caracte-

rísticas que hacemos a continua-

ción pertenecen al príncipe de 

Grecia un ser espiritual, claro está 

que se proyecta a sí mismo al pro-

ducir una cultura, una manera de 

pensar, una cosmovisión que llega 

a convertirse en la manera de ser 

y de expresarse de los griegos. 

Con la añadida peculiaridad de 

que este espíritu, a fin de 

"dominar sobre toda la Tierra" 

genera una cultura que se repro-

duce del vientre y los lomos, a las 

piernas y a los pies de la imagen y 

de la historia humana. Caracterís-

ticas de la cultura griega que de-

muestran su influencia sobre toda 

la Tierra, a través de la denomina-

da "cultura occidental": 

1. Humanismo. El humanismo 

comenzó a brillar en la cultura 

desde que Heráclito pronunció 

sus tres máximas. Destronó a 

Dios del centro de atención y co-

locó a un nuevo dios: el hombre 

como centro de toda la creación y 

como la medida de todas las co-

sas. El humanismo trajo consigo el 

relativismo. Terminó con los ab-

solutos e implantó un sistema mo-

ral relativo, en donde cada uno 

decide lo que es bueno o malo. 

¡Qué contrario al pensamiento 

bíblico en donde contamos con 

un Dios absoluto que ha predeter-

minado de antemano lo bueno y 

lo malo! 

2. Intelectualismo. Adoración por 

la razón, el conocimiento y la lógi-

ca. La filosofía griega sigue siendo 

el parámetro de la cultura. Los 

clásicos, como se los suele llamar, 

no pasan de moda; avanzan sin 

cesar a través de los tiempos y las 

generaciones. El elemento impor-

tante a considerar en cuanto al 

intelectualismo es que niega com-

pletamente todo aquello que no 

puede explicar, alude claramente 

a la fe, pues esta no puede ser ex-

plicada a través del método cientí-

fico. Aquí reside uno de los mayo-

res desafíos para la iglesia occi-

dental. Debido a la inmensa pene-

tración del pensamiento griego en 

la cultura, la Iglesia misma ha sido 

permeada por esta manera de 

pensar, corre el riesgo de eliminar 

lo sobrenatural. Niega la existen-

cia de los demonios, e impide así 

la liberación, que era una de las 

tres áreas de ministerio del Señor 

Jesús. Resiste lo sobrenatural y 

elimina el ministerio de sanidad 

divina, que era la segunda área de 

ministerio de Jesucristo. Y aún 

cuando sí practica el "predicar y 

enseñar", lo hace según patrones 

naturales no sobrenaturales- de 

pensamiento. Descarta de la Pala-

bra los dones del Espíritu, elimina 

ministerios, humaniza la Palabra 

y, en algunos casos extremos, su 

lenguaje cambia (llegan a describir 

a Dios como "lo" y no Él), e inten-

tan ser políticamente correctos. Es 

imposible hacer todo esto sin 

ofender a Dios y contristar al Es-

píritu Santo. 

 3. Amor por la belleza, la estéti-

ca. Un exacerbado interés por lo 

que es bello con el consiguiente 

riesgo de adorar lo creado en lu-

gar de adorar al Creador. Los grie-

gos fueron maestros en la pintura, 

la escultura, la arquitectura... en 

todas las artes. 

 Amor, casi adoración, por el 

cuerpo humano. 

 Exaltaron de tal manera el cuer-

po humano que se convirtió en 

objeto de Pasión, lascivia y, prácti-

camente, de adoración. Aun hoy 

vemos manifestaciones de esta 

conducta, especialmente en nacio-

nes occidentales en las que el de-

porte, el ejercicio físico, las dietas, 

los desórdenes alimenticios como 

la anorexia y la bulimia, la cirugía 

estética y otros hacen que el ser 

humano lleve el cuidado de su 
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¿Qué es un Cordero? Animal que se sacrifica para el holocausto. El cordero que quita el pecado del mundo (Cristo). 

cuerpo hasta extremos que rayan 

en lo absurdo. A nadie escapa el 

hecho de que la belleza física es el 

atributo más apreciado en el mun-

do y su publicidad nos bombar-

dea incesantemente con un proto-

tipo "occidental".  

 Por supuesto que esta admi-

ración por la belleza del cuerpo 

humano ha llevado al hombre a 

un estado de corrupción en el 

cual todo pecado sexual es poco y 

toda perversión es practicada y 

mostrada con lujo de detalles. La 

pornografía es un resultado direc-

to de esta característica. Lo tre-

mendo es que esto unido al inte-

lectualismo, al humanismo y al 

amor al cuerpo, resulta natural-

mente en la aceptación de con-

ductas sexuales aberrantes, entre 

las que podemos mencionar el 

homosexualismo. ¡Es inconcebi-

ble que aun la Iglesia ha llegado a 

ordenar ministros homosexuales, 

en desafío abierto a la Palabra de 

Dios (1 Co.6:9-10). 

5. Amor por los deportes. Las 

olimpíadas tienen su origen en 

Grecia. Hoy continuamos cele-

brándolas cada cuatro años. La 

ceremonia se inicia desde el altar 

de Apolos, donde encienden la 

llama olímpica que hace un pere-

grinaje por toda la Tierra hasta 

llegar a la nación sede de ese año. 

En el pasado, los griegos ascen-

dían a los ganadores de las justas a 

una calidad de semidioses. No 

hemos cambiado tanto, solo vea 

cómo el público aclama a los de-

portistas exitosos, los coloca en 

los primeros lugares de las listas 

de celebridades y en las listas de 

quienes más dinero ganan. Es 

francamente ridículo que un de-

portista en el mundo occidental 

gane en un día lo que un obrero 

jamás llegará a ganar en toda una 

vida de duro trabajo. Sin embar-

go, es conocido que no solo el 

dinero es la paga de la celebridad. 

La expresión "me he acostado con 

más de mil mujeres" es una espe-

cie de trofeo para muchos depor-

tistas, aunque al final la frase ven-

ga de alguien que tiene SIDA. 

Con qué meridiana claridad des-

cribe Pablo lo que sucedía a su 

alrededor, y qué validez continúan 

teniendo estas palabras el día de 

hoy. 

"Porque las cosas invisibles de él, 

su eterno poder y deidad, se ha-

cen claramente visibles desde la 

creación del mundo, siendo en-

tendidas por medio de las cosas 

hechas, de modo que no tienen 

excusa. Pues habiendo conocido a 

Dios, no le glorificaron como a 

Dios, ni le dieron gracias, sino 

que se envanecieron en sus razo-

namientos, y su necio corazón fue 

entenebrecido. Profesando ser 

sabios, se hicieron necios, y cam-

biaron la gloria de Dios incorrup-

tible en semejanza de imagen de 

hombre corruptible, de aves, de 

cuadrúpedos y de reptiles. Por lo 

cual también Dios los entregó a la 

inmundicia, en las concupiscen-

cias de sus corazones, de modo 

que deshonraron entre si sus pro-

pios cuerpos, ya que cambiaron la 

verdad de Dios por la mentira, 

honrando y dando culto a las cria-

turas antes que al Creador, el cual 

es bendito por los siglos. Amén. 

Por esto Dios los entregó a pasio-

nes vergonzosas; pues aún sus mu-

jeres cambiaron el uso natural por 

el que es contra naturaleza, y de 

igual modo también los hombres, 

dejando el uso natural de la mu-

jer, se encendieron en su lascivia 

unos con otros, cometiendo he-

chos vergonzosos hombres con 

hombres, y recibiendo en sí mis-

mos la retribución debida a su 

extravío. Y como ellos no aproba-

ron el tener en cuenta a Dios, 

Dios los entregó a una mente re-

probada, para hacer cosas que no 

convienen" (Romanos 1:20-28). 

 Si bien hemos descrito algu-

nas de las características de la his-

toria y la cultura griega, mi deseo 

es exponer la influencia que tuvo 

el príncipe de Grecia, un ser espi-

ritual, que ha trascendido al impe-

rio griego para proyectarse sobre 

toda la Tierra, y la ha dominado 

como lo dijera la revelación de 

Daniel. Si examinamos a las na-

ciones que se consideran parte de 

la cultura occidental, encontrare-

mos que todas ellas coinciden con 

estas características. Doy fe de que 

el príncipe de Grecia ha logrado 

su cometido. 

 Pero Dios, que es rico en 

misericordia, tiene preparados a 

los hijos de Sion para que se le-

vanten en contra de los hijos de 

Grecia, y será Dios quien los pon-

ga "como espada de valiente". 

 Interpreto esta parte como 
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¿Quién es un Evangelista? Declara el evangelio, las buenas nuevas, las buenas noticias, de Salvacion por Cristo hacia las per-

sonas. Le acompañan señales, por el respaldo de Jesucristo.  Amor por las almas perdidas. 

el reto de demostrar el poder del 

Dios vivo. Hoy más que nunca es 

imperativo que la Iglesia vuelva al 

poder sobrenatural que era la 

marca de la iglesia primitiva. Ne-

cesitamos una vuelta a la predica-

ción apostólica original del Evan-

gelio. 

Atendamos a Pablo cuando dice, 

"y ni mi palabra ni mi predicación 

fue con palabras persuasivas de 

humana sabiduría, sino con de-

mostración del Espíritu y de po-

der para que vuestra fe no esté 

fundada en la sabiduría de los 

hombres, sino en el poder de 

Dios" (1Corintios 2:4-5). 

He visitado muchos países para 

predicar el Evangelio y tengo vivi-

dos recuerdos de cada uno. Pero 

sin duda ocupan un especial lugar 

los recuerdos de los encuentros 

con este principado. Todos los 

argumentos, la lógica y los razona-

mientos que se interponen como 

una pared "insalvable" entre las 

personas y el mensaje, caen des-

truidos en un abrir y cerrar de 

ojos cuando se produce un mila-

gro y se demuestra que Dios está 

presente y que "Jesucristo es el 

mismo ayer, y hoy, y por los si-

glos" (He.1:8). 

 Aguardamos por una mayor 

demostración del poder sobrena-

tural de Dios a través de los mila-

gros, señales y prodigios, los do-

nes del Espíritu como los dones 

de sanidades, el don de fe o el 

don de hacer milagros, los minis-

terios sobrenaturales como el del 

profeta o el del apóstol; en fin, el 

uso de las armas poderosas que 

Dios ha provisto para su Iglesia. 

Esto será lo que destruirá el seño-

río del espíritu de Grecia. 

3. Efesios 6:12: Porque no tene-

mos lucha contra sangre y carne, 

sino contra PRINCIPADOS, con-

tra potestades, contra los goberna-

dores de las tinieblas de este siglo, 

contra huestes espirituales de mal-

dad en las regiones celestes. 
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JESUCRISTO MURIO EN LA CRUZ PARA REDIMIRNOS. 

 

La muerte de Jesucristo en la cruz no ha sido como la muerte de un 

mártir o como la muerte de miles que sufrieron la injusticia o la perse-

cución. Su muerte fue planificada por Dios desde antes de la fundación 

del mundo para la redención universal. 

1. Su muerte fue un acto del amor de Dios. 

Romanos 5:7-8 “Ciertamente, apenas morirá alguno por un justo; con 

todo, pudiera ser que alguno osara morir por el bueno. Mas Dios 

muestra su amor para con nosotros, en que siendo aún pecadores, 

Cristo murió por nosotros.” 

“Porque de tal manera amó Dios al mundo que ha dado a su Hijo uni-

génito...” (Juan 3:16) 

2. Con su muerte Jesucristo anuló el acta de decretos que estaba contra nosotros. 

Colosenses 2:14 “anulando el acta de los decretos que había contra nosotros, que nos era contraria, qui-

tándola de en medio y clavándola en la cruz.” 

3. Con su muerte derrotó definitivamente a las fuerzas del Mal. 

Colosenses 2:15 “y despojando a los principados y a las potestades, los exhibió públicamente, triunfando 

sobre ellos en la cruz.” 

TIP
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Lo que Dios destinó para ti, tarde o temprano llegara, espera en Dios ... 

  

¡Podemos mejorar hoy! 

 

Ricardo Arias 

N os instalamos en una esquina cerca de la ventana donde 

podíamos ver y hasta escuchar las gotas lluvia golpean-

do el ventanal. Podría afirmar que era el ambiente ideal que bus-

cara el mejor periodista para su mejor entrevista. De más está 

por decir que el humeante café se confabuló enseguida con el cá-

lido ambiente y me hizo olvidar del frío reinante en la calle. 

“Bueno le escucho lo que tiene que contarme…”. 

 Me miró profundamente y sus ojos se humedecieron de lágri-

mas y respirando hondo dijo: “Yo soy ese hombre que busca, me 

llamó Ángel, pero antes me decían Mani”. Mis ojos se abrieron 

tan grandes que Ángel hizo un intento de sonrisa con una mue-

ca, “… pero no entiendo, estoy buscando a un hombre que…”. 

“Tranquilo amigo, escuche la historia que tengo que contarle y va 

a poder entender todo”. A esta altura de los acontecimientos mi  

Segunda Parte 

Ricardo Arias 
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 Un Amigo nunca te dice lo que quieres escuchar, te dice la verdad y lo que es mejor para ti... 

corazón comenzó a latir con 

mas fuerza porque al fin pare-

ciera estar frente a aquel de 

quien tanto me habían habla-

do y del por qué comencé mi 

búsqueda. 

 “Mi amigo, me dijo, an-

tes de que las circunstancias 

de la vida me 

llevaran a vivir 

dentro de la pla-

za “Los sueños 

rotos y quebra-

dos para siem-

pre”, era un eje-

cutivo muy exi-

toso en una de 

las principales 

empresas multi-

nacionales que 

se establecieron 

en el país en la 

década del 90. 

Tenía todo lo 

que un “hombre 

de mundo” pu-

diera anhelar, 

una mujer devo-

ta de su familia, 

dos preciosos 

hijos, una casa 

en uno de los más exclusivos 

barrios de la gran ciudad, mi 

amante semanal y un futuro 

totalmente asegurado con un 

sueldo mucho más que sufi-

ciente.  

 Todo iba como había so-

ñado desde mi adolescencia; 

hacíamos planes con mi espo-

sa de aceptar la oferta de la 

empresa de trasladarnos ha-

cia los Estados Unidos para 

ensanchar aún más nuestros 

horizontes, que más le podía 

pedir a la vida, mi verdadero 

dios era mi propio mundo; 

pero luego…”. 

 Pude notar en esa pau-

sa, un dolor tan profundo co-

mo indescriptible a las pala-

bras humanas, sus ojos esta 

vez sí se llenaron de lágrimas, 

las cuales surcaban su rostro. 

Me llamó mucho la atención 

que no hiciera nada para re-

primirlas, sin lugar a dudas 

me encontraba ante alguien 

que había experimentado el 

tocar fondo de la manera más 

dolorosa y estrepitosa; pero a 

la vez muy consciente de que 

había podido alcanzar la vic-

toria más contundente.  

 “Pero en diciembre de 

2001, cuando más arreciaba 

el debacle económico en nues-

tro país, mi empresa presenta 

su quiebra económica y de un 

momento a otro de estar en la 

abundancia de todas las co-

sas que este mundo puede 

ofrecer vino la ruina total so-

bre mi vida. Pensaba que mi 

matrimonio podría soportar 

todo esto, pero luego de un 

día al regresar a mi casa me 

encuentro con una carta de 

mi esposa en la 

mesa de luz, 

que decía que 

me abandona-

ba porque no 

soportaba la 

idea de que 

nuestros ami-

gos supieran 

que estábamos 

en la bancarro-

ta total y se 

llevaba nues-

tros hijos con 

ella.  

 Esto hizo 

que refugiara 

en el alcohol 

como nunca lo 

hubiere pensa-

do jamás, no 

recuerdo con 

claridad esos 

nefastos días, porque vivía 

sumergido en los efectos del 

alcohol y las drogas constan-

temente, pero cuando caí en 

la cuenta mi casa fue remata-

da. 

 Viví un par de meses en 

hoteles de diferentes calida-

des, hasta que un buen día 

me echaron a la calle por no 

poder pagar la renta. Imagíne-

se lo que fue para mí encon-

trarme en la calle sin nada. 

Desesperado comencé a lla-

mar a mis supuestos amigos y 

cada uno de ellos se fue excu-
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“… Pude notar en esa pausa, un dolor tan 

profundo como indescriptible a las pala-

bras humanas…” 
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 Ámame cuando menos lo merezca, ya que es cuando más lo necesito... 

sando para no ayudarme. El 

golpe final fue el enterarme 

con mis propios ojos que mi 

esposa andaba con unos de 

mis mejores amigos. Sumido 

en la peor de las depresiones, 

sin un centavo y sin lugar a 

donde ir terminé en la plaza 

“Los sueños rotos y quebra-

dos para siempre”. 

 Mire con asombro como 

Ángel respiró hondo, como 

buscando desesperadamente 

una bocanada de aire fresco 

para poder seguir, creo yo, no 

sólo contando su terrible his-

toria, sino como seguir vivien-

do al revivir su pasado doloro-

so. A estas alturas de los 

acontecimientos mi mente 

trataba de atesorar no solo las 

palabras de mi interlocutor, 

sino también sus gestos y las 

imágenes que me venían a mi 

mente. 

 “Fue así mi amigo, como 

de vivir en la abundancia des-

medida de las riquezas termi-

né peleando cada noche por 

un banco para poder dormir 

algo tranquilo. La primera no-

che que dormí al despertar 

pude notar con terror que me 

habían robado las pocas per-

tenencias que tenía, y al que-

rer recuperarlas me dieron 

una gran golpiza que apenas 

pude escapar con vida. Innu-

merables veces pensé en có-

mo quitarme la vida, luego se 

convirtió en una especia de 

juego con unos amigos que 

hice en la plaza el imaginar 

situaciones en como nos sui-

cidaríamos.  

 Si Ud. se está pregun-

tando porque no busqué al-

gún tipo de ayuda espiritual, 

simplemente no lo hice por-

que yo era mi propio dios, 

siempre decía que las religio-

nes sólo servían para quitar 

dinero y nada más. Comencé 

a renegar de Dios de manera 

violenta, me fui convirtiendo 

en el líder de los que nada 

querían saber de Él y encima 

atacaba violentamente a 

aquellos que decían que toda-

vía había alguna forma de es-

peranza. 

 Había tanto dolor, an-

gustia, frustración y desespe-

ración que me hundí en los 

abismos más profundo y ter-

mine convirtiéndome en  una 

sombra muy oscura y temida  

por muchos. Le digo, con el 

peso de una experiencia real, 

que sé lo que es pasar noches 

enteras escondido de mis 

compañeros de la plaza llo-

rando hasta que no quedaba 

ni un sola lágrima más por 

derramar. 

 No podía entender los 

motivos de por qué la vida me 

había tratado de esa cruel 

manera, si después de todo 

era un hombre bueno a mis 

ojos. 

 Pero Ud., mi amigo, se 

preguntara cómo puede ser 

que ahora ande vestido de es-

ta manera, y ahí enfrente está 

mi auto, encima tengo una 

nueva familia y un trabajo 

nuevamente de primer nivel. 

Resulta que estaba dormitan-

do sobre un banco de la pla-

za, cavilando en mis pensa-

mientos en las brunas de un 

vino tan barato como malo, 

como en un mar turbulento y 

tempestuoso, cuando escuché 

una voz que retumbó en mi 

mente, “¿Terminaste ya?”. De 

un salto me puse de pie sobre 

el banco con la boca bien 

abierta buscando urgente-

mente bocanadas de aire por-

que parecía que mi corazón se 

detendría para siempre. 

“¿Terminaste ya?”, me volvió a 

decir esa misteriosa voz, salí 

corriendo gritando desespera-

damente: “¡¡¡Quién sos, de-

jáme tranquiloooooooo!!!”. Me 

escondí detrás de unos arbus-

tos sollozando y temblando 

cuando de nuevo escuché 

“¿Terminaste ya?”, ya no so-

portándolo más, temblando y  

sollozando pregunté: “¿Quién 

eres”. 

 “Yo soy el Único que 

puede cambiar la realidad de 

tu vida, soy el Único que de-

rramó toda su vida y sangre 

en una cruz. Soy Jesús”. 

 Realmente a escuchar 

esas palabras caí de rodillas 

con mis manos apretando 

fuertemente mi cara y comen-

cé a sollozar. Luego mi llanto 

fue tan fuerte que mis lágri-

mas surgían como un río in-

“… No podía entender los motivos de por qué 

la vida me había tratado de esa cruel manera, 

si después de todo era un hombre bueno a mis 

ojos..” 
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 Todo mundo quiere tener un amigo, pocos se toman la molestia de ser uno... 

contenible, me comenzó a 

temblar todo el cuerpo; lo raro 

de todo esto es que, en vez de 

tener miedo o bronca me sen-

tía contenido, como si una 

poderosa y enorme mano es-

tuviera sobre mis espaldas. 

 Comencé a sentir co-

mo si toneladas de cargas 

fuesen sacadas una a una 

como cuando un niño to-

ma un cordero lleno de 

abrojos y uno a uno, con 

amor, los va sacando has-

ta que éste queda total-

mente limpio. 

 Inexplicablemente 

algo me hizo ponerme de 

pie y, le aseguro que nun-

ca, pero nunca sentí un 

abrazo con tanto amor co-

mo el que recibí en ese 

momento. 

  En esos minutos to-

da mi vida pasó delante de 

mí, mis proyectos, mis an-

helos, mis triunfos, mis 

fracasos, y hay algo que 

me llamó poderosamente 

la atención. Comencé a ver 

algo que  no sabía que hu-

biera pasado de esa mane-

ra, me asusté, pero esa 

voz que me habló al principio, 

me dijo: “no tengas miedo, es 

necesario que veas y entien-

das lo que quiero mostrarte”. 

 Me vi saliendo del último 

hotel barato donde vivía con 

el mentón casi hundido en mi 

pecho, con una vergüenza te-

rrible, en eso, se hicieron pre-

sentes dos figuras vestidas 

con una capucha y túnica ne-

gra  que se me acercan (le 

aseguro que nunca vi un ne-

gro tan negro y repulsivo) y se 

colocan cada uno a mis costa-

dos y de la mano me comien-

zan a llevar. Vi que no podía 

hacer ningún movimiento de 

resistencia pero notaba que 

lágrimas recorrían mi rostro. 

Me llevaron hasta la 

entrada de una plaza que se 

llamaba “Los sueños rotos y 

quebrados para siempre”, esa 

donde nos encontramos, me 

dieron un fuerte empujón y se 

fueron riéndose de la manera 

más horrorosa que jamás ha-

bía escuchado.  

Ahí las personas que 

vivían en ese lugar me ayuda-

ron a ponerme de pie y con 

un dejo terrible de tristeza me 

dieron al bienvenida. Al girar 

la cabeza para mirar hacia 

atrás vi como una pared muy 

alta, llena de moho y suciedad 

rodeaba todo el perímetro de 

la plaza cercándola y cerrán-

dola. 

Instintivamente corría 

hacia ella antes de que de ce-

rrar, pero unos metros an-

tes de llegar a ella un golpe 

en el pecho me tiró hacia 

atrás dejándome incons-

ciente. Le aseguro que va-

rias intenté llegar en sue-

ños a dicha pared con el 

mismo y doloroso resulta-

do. A estas alturas del rela-

to mis lágrimas también se 

hicieron presente, porque 

en mi corazón yo daba gra-

cias a Dios por este hombre 

que no hacía media hora 

había conocido. 

Tomamos un sorbo de 

café caliente par darnos 

una pausa. Afuera el frio y 

la lluvia se había acentua-

do bastante. La calle había 

quedado desierta, como si 

hubieran conspirado para 

crear el ambiente ideal pa-

ra una entrevista más que 

espiritual. En el pub solo 

quedaban el barman y un 

mozo que se habían entrela-

zado en una conversación en-

tre ellos. 

 Ud. debe, dijo mi interlo-

cutor de nuevo, comprender 

cuando escuché esa voz que 

me dijo varias veces 

“¿Terminaste ya?” fueron de-

rribándose esos muros que no 

me dejaban salir de la plaza. 

Mi permanencia en dicha lu-

gar comenzó a carecer de sen-

tido, de golpe todos los que se 

decían mis amigos y compa-
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“… en eso, se hicieron presentes 

dos figuras vestidas con una ca-

pucha y túnica negra  que se me 

acercan…” 
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 Solamente aquel que es demasiado fuerte para perdonar, una ofensa sabe "amar"... 

 

 

S iempre los ateos e in-

crédulos pusieron en 

duda las credenciales de Je-

sús como Mesías y Dios Todo-

poderoso. En nuestro primer 

número de Maranatha!  Hemos 

puesto la evidencia del por 

qué Jesús es el Señor y Dios 

Todopoderoso y sus motivos. 

 En éste artículo vamos a 

poner las credenciales que lo 

identifican como el verdadero 

Mesías de Israel de manera 

tan contundente que no ha-

brá motivo  de rechazo por 

incredulidad de aquí en más 

después de leer éste artículo. 

 Se puede llegar a una 

conclusión sincera, luego de 

despojarse del seudo intelec-

tualismo,  sin sombra de du-

da la identidad de Jesús como 

el verdadero Mesías de Israel 

y del mundo. Las sagradas 

Escrituras, la Biblia, han da-

do profecías, requisitos pre-

vios y predicciones tan claras 

que solamente una persona 

de toda la raza humana po-

dría cumplir una vez. 

 Basado en un cuidadoso 

estudio, se puede afirmar que 

hay, por lo menos, 109 profe-

cías separadas y distintas que 

el Mesías debe cumplir. Estas 

profecías requieren de un 

hombre tan inédito y de una 

vida tan única que eliminan a 

todos los que pretenden serlo. 

 Se ha consultado a un 

matemático pidiéndole que 

calcule la posibilidad de que 

siquiera 20 de estas 109 pro-

fecías fueran cumplidas por 

un hombre. Calculó que es 

¡uno en un cuatrillón!  

 A pesar de los miles de 

millones que pueblan este 

planeta, Ud. debe echar una 

carta al correo postal con sólo 

unas pocas características 

distintivas en ella. Y yo seré la 

única persona que la reciba. 

Uno elimina mucho del mun-

do cuando la despacha a Is-

rael. La probabilidad se hace 

aún menos cuando se limita a 

Jerusalén. 

 Uno disminuye a los re-

ceptores posibles a una frac-

ción diminuta cuando va a 

cierta calle, cierto número, 

cierto departamento. Enton-

ces, con mi nombre y apellido 

en ella, Ud. me ha singulari-

zado entre miles de millones. 

Esto es lo que hacen las pro-

fecías del Mesías. Eliminan, 

eliminan, eliminan, hasta que 

sólo una sola persona podría 

cumplirlas alguna vez. 

 El Mesías no está solo 

limitado a unas pocas señas 

de identificación. Los judíos lo 

han esperado por milenios, 

orado, anhelado, y no obstan-

te, ellos han dejado de estu-

diar las señales en las Escri-

turas. Han ignorado muchas 

y favorecido otras, al punto 

que ellos siguen esperando un 

líder político que enderece los 

males, traiga justicia y paz. 

 Algunos creen que el  

Mesías restaurará todas las 

cosas como eran en los glorio-

sos días del rey Salomón, 

otros creen que el Mesías ha-

rá todas las cosas nuevas, in-

troduciendo un reino que 

nunca habíamos visto antes. 

 La primera calificación 

del Mesías, aceptada por los 

sabios judíos desde el comien-

zo, es que debe nacer de la 

simiente de una mujer, no de 

la simiente de varón como los 

demás seres humanos. Sabe-

mos ahora que la mujer no 

tiene simiente. El hombre 

proporciona la simiente para 

el óvulo de la mujer.  Y de és-

te modo, este debe ser un na-

cimiento sobrenatural como 

está predicho en Isaías 7:14 

“Por tanto, el señor mismo os 

dará una señal: He aquí la vir-

gen concebirá y dará a luz un 

hijo, y le pondrá por nombre 

Emanuel. 

 El Mesías de Israel debe 

nacer de una mujer y o de un 

hombre porque debe ser jus-

to. Todos los demás seres hu-

manos nacen de la simiente 

de su padre, y así, la simiente 

pecadora de Adán ha sido pa-

sada a ellos. No es así con el 

Mesías que es nacido de una 

virgen. 

 El Mesías debe nacer de 

un lazo de consanguineidad 

extremadamente rara. Aun-

que debe nacer de una mujer, 

esa mujer debe ser de un li-

naje de consanguineidad que 

incluya a muchos de los pa-

triarcas de Israel. El mismo 

Dios eliminó a miles de millo-

nes de personas de este selec-

to linaje para que la identidad 

del Mesías sea inequívoca. 
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Si lloras por haber perdido el sol las lágrimas no te permitirán ver las estrellas ... 

 Primero, Dios eliminó a 

los dos tercios de la población 

del mundo eligiendo a 

Abraham, que era del linaje 

de Sem, uno de los tres hijos 

de Noé. De los dos hijos de 

Abraham, Dios escoge sola-

mente a Isaac, eliminando la 

mitad de la progenie de 

Abraham. Jacob, uno de los 

dos hijos de Isaac, recibió la 

bendición, pero sólo se la pa-

só a Judá, uno de sus doce 

hijos. Eso eliminó a millones 

de otros hijos de Israel. El 

profeta Isaías singulariza, 

años después, al rey David 

como otro a través del cual 

vendría el Mesías, prediciendo 

que Él sería de la “raíz de 

Isaí”. El padre de David, Isaí, 

era un hijo de Judá. 

 El Mesías, conforme al 

profeta Miqueas, debe nacer 

en la ciudad de Belén: “Pero 

tú Belén Efrata, aunque eres 

pequeña entra las familias de 

Judá, de ti saldrá que ha de 

ser el gobernante de Israel. Y 

sus orígenes son desde tiem-

pos antiguos, desde los días 

de la eternidad”. 

 Como niño, el Mesías irá 

a Egipto, porque el profeta 

Oseas dice que Dios lo sacará 

desde Egipto. Isaías 9:1-2 in-

dica que el Mesías habría de 

ministrar principalmente en 

Galilea. 

 Una de las profecías que 

más rechazan los judíos y que 

tienden a pasar por alto es 

aquella cual dice que el Me-

sías sería rechazado por su 

propia gente. Isaías profetizó: 

“Fue despreciado y desechado 

de los hombres, varón de dolo-

res y experimentado en aflic-

ción, y como uno de quien los 

hombres esconden el rostro, 

fue despreciado, y no le esti-

mamos”. 

 Los profetas Isaías y Ma-

laquías nos predicen que el 

Mesías será antecedido por 

un predecesor. El Salmista 

David nos profetiza que el Me-

sías sería traicionado por un 

amigo. Zacarías dice que Él 

será traicionado y vendido por 

treinta piezas de plata. Agrega 

que la gente mirará al que 

traspasaron. 

 El Salmista profetizó que 

las gentes: “Me miran, me ob-

servan; reparten mis vestidos 

entre sí, y sobre mis ropas 

echaron suertes.  Y más ade-

lante se profetiza que: “Él 

guarda todos sus huesos, ni 

uno de ellos es quebrantado”. 

 Isaías dice: “Se dispuso 

con los impíos su sepultura, 

pero con el rico fue en su 

muerte, aunque no había he-

cho violencia, ni había engaño 

en su boca.”. Los Salmos di-

cen que Él iba a ser resucita-

do. Hay docenas de más pro-

fecías de las Sagradas Escri-

turas que puntualizan las ca-

lificaciones del Mesías.  

 ¿Hubo alguna vez un 

hombre  que naciera en Be-

lén de una virgen, descen-

diente del rey David, remonta-

do al padre Abraham. Que 

fuera llevado a Egipto, llama-

do a ministrar en Galilea, an-

tecedido por un predecesor, 

rechazado por el propio pue-

blo de Dios, traicionado y ven-

dido por treinta piezas de pla-

ta, traspasado si quebrarle un 

hueso, enterrado con el rico y 

resucitado? De acuerdo al 

profeta Daniel, quien es uno 

de los más grande profetas 

hebreos, habría exactamente 

483 años entre el decreto pa-

ra reconstruir el muro y la 

ciudad de Jerusalén, en tiem-

pos difíciles antes que el Me-

sías fuera muerto por los pe-

cados del pueblo. 

 Exactamente 483 años 

después de la reconstrucción 

de Jerusalén y de sus muros, 

Jesucristo de Nazaret se ofre-

ció a la nación de Israel. Él 

entró a la ciudad cabalgando 

en un pollino para regocijo del 

pueblo, tal como lo había pre-

dicho el profeta Zacarías. 

 SIN LUGAR A DUDAS LA 

ÚNICA PERSONA QUE PUDO 

CUMPLIR TODAS ESTAS 

PROFECÍAS Y REQUISITOS 

FUE Y ES JESUCRISTO EL 

SEÑOR. 

De aquí en más estima-

do lector Ud. no tienes excu-

sas delante del trono de Dios. 

O acepta a Jesús o lo rechaza. 
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Lo que Dios destinó para ti, tarde o temprano llegara, espera en Dios ... 

  

Todo aquel el que teme a la muerte es un ateo en el corazón. Bonaparte 

 

Ángel Corradi 
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  Entre el cristianismo y las demás religiones existe la distancia del infinito. Bonaparte 

 

 

T odos confesamos ser 

cristianos, ¿Pero 

nuestra vida concuerda con 

nuestro caminar como Jesús 

anduvo aquí en el tiempo?, 

¿ponemos por obra lo que 

profesamos? 

 En este estudio, o mejor 

dicho, más que un estudio, 

sería la guía para  nuestras 

vidas en cómo deberíamos ca-

minar y encaminarnos como 

Dios manda. El resultado tie-

ne que ser que se nos haga 

más sencillo ir a la presencia 

de nuestro Dios, porque a ve-

ces decimos ¿por qué no sen-

timos nada?, o ¿ por qué nos 

pasa esto o aquello? 

 ¿No será que caminamos 

de una forma diferente como 

si tuviéramos una 

pierna más larga 

que la otra y anda-

mos en círculos? 

Esto nos vuelve a suceder 

una y otra vez las mismas si-

tuaciones que uno mismo se 

dice ¡Esto ya me pasó! 

 En estos cinco pasos po-

damos entender y discernir, 

en dónde estamos, en dónde 

nos paramos, cómo seguimos, 

por qué el tiempo pasa y con-

tinuamos con una renguera 

espiritual. 

 

1. Andar por fe  

(Jn.20:24-29). 

 

 Bienaventurado significa 

bendito, y somos bendecidos 

por creer sin verlo físicamente 

al Señor. ¿Qué cosa no? Creer 

en algo que no hemos visto, 

tocamos, oímos, es todo lo 

contrario a lo que nuestras 

mente4s nos dice; eso se lla-

ma fe (He.1:1). 

 Nosotros los cristianos 

estamos  creyendo en algo 

que no vemos, no como To-

más y los discípulos de Jesús 

que caminaron con Él. Si con-

currimos a la iglesia es por-

que tenemos fe, si cantamos 

es porque lo hacemos para 

alguien, es decir que estamos 

creyendo en alguien que no 

vemos o tocamos, ahí es 

cuando se demuestra que te-

nemos fe, sin darnos cuenta 

que tenemos fe. ¿Cuánto de 

nosotros ponemos esa fe en 

práctica, cuántos la llevamos 

al máximo o a caminar sobre 

las aguas como Pedro 

(Mt.14:29). 

 Sabemos que en este 

mundo vivimos y  nos deja-

mos llevar muchas veces por 

nuestros ojos, deduciendo y 

razonando las cosas, pero en 

el reino de Dios no se razona, 

no se deduce, sino se cree y el 

ser cristiano es ir en contra 

de la corriente del mundo, co-

mo salmón en contra de la 

corriente y subiendo cada día 

más. 

 Si vemos en 2Co.5:7 dice 

que nos movemos por fe y no 

por vista. Nada de lo que ha-

gamos sin la dirección de Dios 

puede prevalecer, aprenda-

mos un andar que se confor-

me a la voluntad de Dios. 

 

2. Andar con diligencia 

(Ef.5:15) 

 

 Andar con diligencia sig-

nifica andar con cuidado y 

precisión. Precisión en algo, 

sería como una pieza realiza-

da por un tornero que debería 

encajar perfectamente en otra 

pieza, algo preciso, exacto co-

mo los engranajes del reloj; si 

son precisos ese reloj daría la 

hora exacta, si no lo es, ese 

daría la hora errónea a com-

paración con otros relojes. 

 Eso pasaría en una igle-

sia, por ejemplo cuando todo 

el pueblo camina conforme a 

la voluntad de Dios y uno a la 

voluntad del enemigo, se vería 

de inmediato que su caminar 

es erróneo al de toda la con-

gregación. Después éste ver-

sículo nos dice “no como ne-

cios”, renegados, 

obstinados, que-

riendo hacer lo 

que dice su propio 

carácter u orgullo; influencia-

dos por algún espíritu en la 

cual la persona debe ser tra-

tada en esa área donde le dio 

derecho legar al enemigo para 

desviarlos sutilmente del ca-

mino correcto. 

 Después dice “sino como 

sabios”, vivir según la regla 

que Dios nos ha dado en su 

Palabra, o sea andar con inte-

ligencia mirando qué camino 

es el mejor para nosotros, co-

mo cuando uno compra una 

prenda bien abrigada estando 

en pleno calor, eso es poner 

en acción la inteligencia o sea 

la sabiduría aplicada, discer-

nir el camino por el cual nos 

“… El resultado tiene que ser que se nos haga 

más sencillo ir a la presencia de nuestro Dios” 
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Sólo Dios es el verdadero sabio. Sócrates 

llevará a lo mejor, no a lo 

peor. 

 

3. Andar sabiamente 

(Col.4:5) 

 Nuestro andar debe ser 

sabio, no solamente para con 

nosotros mismos, sino para 

con los de nuestra familia pri-

meramente, ¿acaso no son 

ellos nuestros primeros 

enemigos, los de nuestra casa 

y luego los de afuera? Por eso 

seamos sabios en todo mo-

mento para no dar una excu-

sa a aquellos que esperan que 

nosotros nos equivoquemos 

para que nos juzguen en 

nuestra manera de vivir y de 

esta manera dar un mal testi-

monio. 

 Cuántos mal testimonios 

se han visto de cristianos que 

viven santamente los domin-

gos asistiendo a las reuniones 

de la Iglesia y durante la se-

mana dieron que decir. Es ne-

cesario que nosotros tenga-

mos un paso diferente, ha-

blando y llevando una vida de 

santidad, porque sin santidad 

nadie verá a Dios (He.12:14). 

 Desgraciadamente en 

estos últimos tiempos muy 

pocas iglesias hablan de este 

tema, es necesario que nos 

comprometamos más con 

nuestro mensaje, el verdadero 

mensaje de la Cruz. Por eso 

es necesario que pidamos al 

Señor Jesús sabiduría (hablar 

con inteligencia) en nuestra 

manera de conducirnos y pa-

ra con los de afuera, y no 

malgastar el tiempo en los de-

seos de la carne, los deseos de 

la ojos y la vanagloria de 

nuestra vida en busca del 

reino de Dios, ganado tiempo 

en hablar a otros de las bue-

nas nuevas de salvación. 

Cuántas oportunidades se 

nos han presentado y desgra-

ciadamente las hemos des-

aprovechado. 

 

4. Andar en amor  

(Ef.5:2) 

 

 Muchos viven con un 

amor propio e intereses pro-

pios que no toman en cuenta 

a nadie más. El amor es ver-

dadera acción, el sacrificio de 

Jesús es amor verdadero en 

acción, porque todo lo dejó 

por amor hacia nosotros. 

 El mandamiento de 

Lev.19:18 es claro en cuanto 

al amor que podemos dar ha-

cia otros, ¿qué clase de amor 

estamos dando? ¿Acaso es un 

amor farisaico, hipócrita, o es 

un amor como Jesús lo hizo, 

no solamente por el bueno, 

sino también por el malo para 

que nos se pierda? (Jn.15:13).

 Tenemos que analizar-

nos de cómo reaccionamos o 

respondemos ante una situa-

ción negativa que nos levanta 

el enemigo de nuestras almas 

para probarnos. 1Jn,4:10 nos 

dice que Dios nos amó prime-

ro, creo que nosotros debería-

mos hacer los mismo con 

nuestros prójimos. 

 

5. Andar honestamente 

(Ro.13:3) 

 

 Esto es vivir una vida 

decente y ser ejemplo, ser 

trasparentes como dice el ver-

sículo “andemos como el día, 

honestamente; no en glotone-

rías y borracheras, no en luju-

rias y lascivias, no en contien-

da y envidia”. 

 El que hace lo malo y no 

quiere que sus cosas salgan a 

la luz, siempre busca la oscu-

ridad. Cómo sería el andar de 

muchos sino tuvieran nada 

que esconder. Muchos cristia-

nos andan conforme al segun-

da mitad de Ro.13:13, pudie-

ran quitar  lujurias y lascivia, 

pero todavía andan en con-

tiendas y envidias. 

 La envidia es un vicio 

que se manifiesta de manera 

astuta, y a veces encuentra 

cabida en nuestro corazón sin 

que muchas veces nos demos 

cuenta, tal como dice 

Pr.14:30 “más la envidia es 

carcoma de huesos”. Ésta nos 

va dejando en una condición 

espiritual crítica y nos quita 

el verdadero gozo y nos lleva a 

desear el mal para otros. 

También nos quita tiempo 

precioso porque quedamos 

pendientes del tercero en có-

mo vive, qué hace, qué tiene, 

y nos lleva a embotar nuestro 

corazón con cosas feas. 

“… El amor es verdadera acción, el sacrificio de Jesús 

es amor verdadero en acción, porque todo lo dejó por 

amor hacia nosotros”. 
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Nunca le digas no a Dios, Él sabe el por qué 

E n ésta sección Ud, 

amigo lector puede 

dejarnos sus comentarios e 

inquietudes que dentro de lo 

posible responderemos….. 

 

Ministerio De Jesucristo 

Arrebatamiento (México) 

Muy pronto ocurrirá el Arre-

batamiento del pueblo de 

Dios. Todas las señales están 

cumplidas. Estemos prepara-

dos. Gracias a Dios por esta 

edición de Maranatha! Saludos 

hno Ricardo Arias y Esposa 

 

Manolo Hernández 

(Honduras) 

No hay señales para el arre-

batamiento, será inminente 

dice la biblia las señales son 

para la segunda venida en 

gloria después de la gran tri-

bulación. 

 

Guillermo Andrada 

(Argentina) 

Muchas felicidades a todo el 

equipo de la revista. lo que 

mas me gusta es que se pro-

ponen enseñar algo que mu-

chos no enseñan. la venida 

del Señor Jesús. gracias a 

dios por un proyecto mas 

cumplido, para la familia del 

El Shaddai. 

 

Centro De Estudio Hanuka 

(Centro América)  

¡Por que en la mayoría de los 

púlpitos se niegan a ministrar 

las enseñanzas bíblicas acer-

ca del retorno de Jesús en la 

tierra? Mi respuesta: por sen-

tido común, el libro de Apoca-

lipsis es un libro sellado, por 

tal es imposible dar una co-

rrecta interpretación a no ser 

que te sea dada del cielo. Por 

esa razón cualquier interpre-

tación de ese libro seria espe-

culación. Bendiciones. 

Respuesta 

En ninguna parte se nos dice 

que el libro de Apocalipsis es 

un libro cerrado. 

 

Ev. Luis Morales 

(Estados Unidos) 

 

Felicidades por la primera 
edición. 

 

John Betancur 

(Colombia) 

Con alegría recibo este primer 

número de esta revista, se 

bien que será de mucha ben-

dición e iluminará a muchas 

vidas. 

 

 

Manuel Soto 

(Chile) 

Dios bendiga y sigan adelante 

con este proyecto, saludos 

desde Chile. 

 

Freitas Ana 

(Uruguay) 

Que el Señor bendiga rica-

mente, amén. 

 

Ministerio boletín profético 

(Estados Unidos) 

Dios los bendiga, un saludo 

fraternal. 

 

Gilberto Rodríguez Sánchez 

Muy interesante, sobre todo 

por el contexto, muy actuali-

zado. 

 

Voz que clama en el desier-

to (Centro América) 

Gracias por el gran trabajo y 

ministerio para Dios. Dios es 

fiel y para siempre su miseri-

cordia. 

 

Miguel Romero 

(Argentina) 

Excelente el nivel de la revis-

ta, después de buscar por 

mucho tiempo al fin pude en-

contrar material de primera 

línea. 
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Correo de lectores 

https://www.facebook.com/ministerio.arrebatamiento
https://www.facebook.com/ministerio.arrebatamiento
https://www.facebook.com/manolo.hernandez.961993
https://www.facebook.com/guillermo.andrada.12
https://www.facebook.com/centrodeestudio.hanuka
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 En que hay un solo Dios eternamen-

te existente en tres personas: Dios 

el Padre, Dios el Hijo y Dios el Espí-

ritu Santo. 

 

 En la divinidad de nuestro Señor 

Jesucristo, en su nacimiento virgi-

nal, en su vida sin pecado, en sus 

obras milagrosas, en su muerte vi-

caria para la expiación de pecados 

en la Cruz del Calvario. En su resu-

rrección corporal, en su ascensión a 

la derecha de Dios el Padre, en su 

futuro regreso a la tierra con gran 

poder y gloria para reinar por mil 

años. 

 

 En que la Biblia, las Sagradas Escri-

turas, es la única Palabra de Dios, 

inspirada, infalible y autorizada. 

 

 En la Bienaventurada Esperanza: 

La traslación de la Iglesia, como 

cuerpo de Cristo a los cielos antes 

que comience cualquier parte del 

programa de la tribulación. 

 

 En que la única manera de ser puri-

ficado del pecado es por le dio del 

genuino arrepentimiento y en la fe 

en la preciosa sangre de Jesucristo 

derramada en la Cruz del Calvario. 

 En que la regeneración hecha por el 

Espíritu Santo en el corazón del ser 

humano es absolutamente esencial 

para la salvación personal. 

 

 En que la obra redentora del Señor 

Jesucristo en la Cruz del Calvario le 

proporciona sanidad al cuerpo hu-

mano como respuesta a la oración 

de fe. 

 

 En que el bautismo en el Espíritu 

Santo, según Hechos 2:4 es dado a 

todos los cristianos que lo pidan. 

 

 En el poder santificador del Espíri-

tu Santo, que al habitar dentro del 

cristiano le permite vivir  en santi-

dad. 

 

 En la resurrección, tanto de los sal-

vos como de los perdidos, unos para 

vida eterna, otros para condenación 

eterna. 

En que Creemos 


